





30.000 Impactos

NÚMERO 14. AÑO 2025

DEL 15 AL 31 DE JULIO DE 2025 Publicidad: 670 70 46 10

GRATUITO



Alcalá de Henares volverá a rendir homenaie a sus vecinos centenarios el próximo 1 de octubre



la cantera del Ajalkalá



Alcalá de Henares acoge el Torneo Internacional de Tenis Ciudad de Alcalá del 17 al 24 de noviembre



La alcaldesa destaca la transformación de la calle Cardenal Tenorio con una nueva zona estancial tras una inversión



Luz verde a la renovación de la red de saneamiento en la calle Juliana Merino con una inversión de más de 48.000 euros



40º Aniversario de la Federación de Municipios de Madrid (FMM)



El Gobierno de Judith Piquet refuerza la seguridad ciudadana con la incorporación de 17 nuevos policías locales



Comienzan las obras de la reforma

integral de la Avenida de Guadalajara con una inversión de 1,7 millones

El Festival Hispanoamericano del Siglo de Oro. Clásicos en Alcalá cierra su XXIV edición con 20 llenos absolutos

Agreden sexualmente a una joven de 21 años junto al centro de acogida de migrantes de Alcalá

Los hechos se produjeron junto al Centro de Acogida y Emergencia de Alcalá de Henares, del que piden su cierre desde el Ayuntamiento.

Una joven de 21 años ha sido agredida sexualmente junto al Centro de Acogida y Emergencia de Alcalá de Henares (CAED). La Policía Nacional está buscando al autor de la agresión.

Los hechos se produjeron sobre las siete de la tarde del sábado en el camino de tierra que rodea el cuartel de la Brigada Paracaidista 'Primo de Rivera', donde se ubica el centro de acogida por orden del Ministerio de Migraciones, según han informado a Europa Press fuentes policiales.

Las cámaras de videovigilancia del centro captaron a un individuo que se abalanzaba sobre una mujer golpeándola y agrediéndola sexualmente, según adelanta el diario El Mundo.

El agresor sexual huyó tras el ataque a la joven. La víctima pidió ayuda a un varón que pasó por la zona y llamó a la Policía.

Se ha abierto una investigación para recabar datos de lo ocurrido y dar con el autor de la agresión sexual.

CENTRO POLÉMICO

El CAED en el cuartel militar Primo de Rivera se puso en marcha en noviembre de 2023, alojando a 264 inmigrantes procedentes de Canarias por orden del Ministerio de Migraciones. Inicialmente, el Ministerio habilitó 1.134 plazas, pero estas se fueron incrementando en contra del Partido Popular.

Desde su puesta en marcha, la alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, denunció "una deslealtad institucional" por parte del Gobierno central y del delegado del Gobierno en Madrid, Francisco Martín, al asegurar que el centro debía ser temporal y que el incremento de plazas no había sido planificado. La principal polémica tuvo lugar en enero de 2024, cuando la alcaldesa vinculó unas denuncias de agresión sexual con internos de este centro de acogida. Unas declaraciones que también recogió la presidenta de la Comunidad, Isabel Díaz Ayuso.

Tras ello, el delegado de Gobierno negó que se investigara a ninguno de los inmigrantes del CAED por dichos hechos.

Seguidamente y para responder a Martín, el secretario general del PP de Madrid, Alfonso Serrano, publicó en la red social X (antes Twitter) un documento policial que recogía una de las denuncias y que exponía que el supuesto agresor era una persona de raza negra.

Un Juzgado de Alcalá abrió entonces una investigación a la alcaldesa por un supuesto delito de infidelidad en la custodia de documentos en relación con la supuesta filtración que se produjo entonces del citado atestado policial relativo a las mencionadas denuncias. El procedimiento judicial sigue aún su curso al estar en plena instrucción.

PIDEN SU CIERRE

Ante estos hechos, el partido político Vox ha denunciado lo ocurrido este sábado y ha exigido "medidas urgentes por parte del Gobierno para proteger a los españoles frente a la creciente inseguridad provocada por la inmigración ilegal descontrolada en la ciudad complutense", tal y como han comunicado en una nota de prensa.

"Según informaciones policiales publicadas esta misma mañana por un diario nacional, la víctima fue violada vaginal y analmente por un varón que, según las primeras investigaciones, podría estar vinculado al CAED, donde residen más de 2.000 personas y por el que han pasado ya alrededor de 8.000 inmigrantes ilegales", ha declarado el portavoz de Vox en Alcalá de Henares, Victor Acosta. Además, como ha informado Acosta, "en las últimas semanas se han recibido numerosas quejas vecinales sobre fiestas nocturnas organizadas dentro de las instalaciones del centro, generando graves problemas de convivencia e inseguridad".

"No es la primera agresión sexual que ocurre en Alcalá, y desde Vox advertimos que mientras se mantenga esta política de puertas abiertas, los españoles sequirán sufriendo las consecuencias", concluía Acosta.

Por su parte, la alcaldesa del municipio madrileño, Piquet, ha comentado en declaraciones a los medios que se "desconoce" si el autor de los hechos es un interno del centro.

"Por supuesto, desde el primer momento, la víctima fue atendida por la Policia Local y fue trasladada al hospital de nuestra ciudad. Dentro de nuestra competencias, hemos puesto todo lo que está en nuestra mano y vamos a seguir haciéndolo para ayudar a la víctima y a su familia", ha explicado.

Además, ha hecho un llamamiento a las fuerzas de seguridad y a las autoridades para que pongan todos los medios a disposición para identificar al autor, a la par que ha arremetido contra Martín, al que ha acusado de guardar un "silencio cómplice" y diferenciar entre "víctimas de primera y víctimas de segunda".

Ante esto, Martín ha exigido una "rectificación inmediata" a la alcaldesa de Alcalá. "¿Pero cómplice de qué? ¿Cómplice de quién? ¿Pero qué está insinuando la alcaldesa? Le exijo una rectificación inmediata, son unas declaraciones absolutamente intolerables", ha aseverado el delegado en una declaración grabada y difundida en sus redes sociales, donde además niega que haya distinción entre víctimas de violencia sexual.

Asimismo, Piquet también ha afirmado sobre el centro que desde el Ayuntamiento llevan "pidiendo su cierre desde su apertura". "Se han producido algunos hechos como peleas en vía pública, un fallecido dentro y un motín de los internos en la salida", ha denunciado.

De la misma manera lo ha exigido el consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local de la Comunidad de Madrid, Miguel Ángel García Martín, este lunes al delegado del Gobierno pidiéndole que refuerce la seguridad tras la situación que se ha producido.

"En Carabanchel y Alcalá de Henares se han improvisado distintos campamentos para acoger a miles de inmigrantes en situación irregular que han llegado hasta nuestro país y en muchos casos desconocemos hasta la procedencia", ha afirmado el consejero en declaraciones a los medios.

Considera el también portavoz del Gobierno autonómico que lo más importante ahora es que se investigue y se detenga al agresor, si bien ha puesto el foco en la necesidad de reforzar con carácter general la seguridad en la región y, en concreto, en estos "macrocampamentos que no tienen ningún sentido"



Cuatro detenidos, cargas policiales e incidentes en una protesta contra el centro de inmigrantes de Alcalá tras la detención del hombre que violó a una joven

La concentración había sido convocada por redes sociales y apoyada, entre otros, por 'Revuelta', la organización juvenil vinculada a Vox

Cuatro personas han resultado detenidas este miércoles por la noche en una concentración no autorizada convocada en el centro de Alcalá para dirigirse al centro de acogida de inmigrantes del municipio. La protesta se produjo tras la detención de un joven de 21 años de nacionalidad maliense como presunto responsable de un deltro de agresión sexual cometido el pasado sábado 28 de junio contra una joven de la misma edad. El arresto se produjo ayer en el propio recinto de acogida donde residia el agresor.

Fuentes de la Delegación del Gobierno en Madrid han precisado que de los cuatro arrestados, tres han sido detenidos por desordenes públicos y el otro por resistencia al autoridad

a la autondad. La concentración no autorizada había sido convocada por redes sociales y apoyada, entre otros, por 'Revuelta', la organización juvenil apoyada por Vox.

En la protesta se han vivido momentos de tensión entre los manifestantes, algunos de los cuales han acudido con banderas españolas, y los agentes de Policía, que han tenido que intervenir.

La Policía Nacional ha confirmado este miércoles la detención de un joven de 21 años de nacionalidad maliense que se aloja en el Centro de Acogida y Emergencia de la localidad madrileña de Alcalá de Henares como presunto responsable de un delito de agresión sexual cometido el pasado 28 de junio. La detención se produjo el martes sobre las 15.00 horas, según han confirmado fuentes policiales, que apuntan que el sospechoso pudo ser identificado y

localizado tras una labor de investigación, procediendo a su detención por un delito de agresión sexual y de lesiones.

Los hechos se produjeron sobre las 19.00 horas del pasado 28 de junio en el camino de tierra que rodea el cuartel de la Brigada Paracaidista 'Primo de Rivera', donde se ubica el centro de acogida por orden del Ministerio de Migraciones.

REACCIÓN POLÍTICA

Por su parte, la alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, ha exigido al delegado del Gobierno, Francisco Martín, que comparezca de manera pública ante la ciudadanía para informar y "detener la inquietud generada" tras la detención del presunto autor de la agresión en el Centro de Acogida de Emergencia y Derivación (CAED).

En un comunicado, la regidora ha lamentado "la alarma social" que ha achacado a una "falta de información oficial" por parte de la Delegación del Gobierno, "que no ha proporcionado datos fundamentales a la ciudadanía". La regidora ha anunciado que va a presentar una moción en el pleno pidiendo el cierre del centro al Gobierno central.

La portavoz de Vox en la Asamblea de Madrid, Isabel Pérez Moñino, se ha desplazado esta tarde a Alcalá y ha acusado al bipartidismo de "silenciar" la "inseguridad que genera la inmigración ilegal masiva".

Piquet anuncia moción en el pleno de Alcalá para solicitar el cierre del CAED

La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, anunció en el programa Buenos Días Madrid de Telemadrid que llevará una moción al Pleno del Ayuntamiento para solicitar formalmente al Gobierno de España el cierre del Centro de Acogida de Emergencia y Derivación (CAED) de la ciudad. Piquet ha afirmado que, aunque Alcalá ha mostrado su solidaridad, el centro ha superado la capacidad permitida, con más de 1.700 personas, y ha provocado una grave preocupación entre los vecinos y las familias de Alcalá. La alcaldesa ha destacado que la falta de un plan de integración y seguridad ha generado un ambiente de inseguridad y desorden en los alrededores, lo que afecta la calidad de vida de las familias locales.

"Este centro no solo ha superado su capacidad, sino que ha afectado la convivencia y seguridad de nuestros vecinos. Alcalá necesita recuperar su normalidad, y eso incluye asegurar que nuestras familias puedan volver a disfrutar de la ciudad sin temor. Las familias de Alcalá tienen derecho a vivir en un entorno seguro", ha declarado la alcaldesa.

La moción, que será presentada en el próximo Pleno del Ayuntamiento, busca el apoyo de todos los grupos políticos para exigir el cierre del centro y que el Gobierno de España gestione de forma más equitativa el reparto de los centros de acogida por todas comunidades autónomas. Piquet ha destacado la importancia de que las familias de Alcalá ouedan retomar sus actividades

cotidianas con tranquilidad, y que el centro no sea un obstáculo para su bienestar. En otro orden de cosas, la alcaldesa también ha destacado la rápida intervención de la Policía Nacional en la reciente detención de un presunto agresor sexual dentro del CAED. La víctima, que había sufrido una agresión sexual en los alrededores del centro, ha recibido el apoyo de todos los vecinos de la ciudad a través de Ayuntamiento que se puso a disposición de la familia desde el primer momento. Piquet ha subrayado que el apoyo a las familias afectadas por este tipo de situaciones es fundamental para restaurar la confianza en las instituciones.

"Queremos agradecer enormemente a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, cuya rápida actuación ha sido fundamental para la detención del agresor. Seguiremos trabajando para garantizar la seguridad de todas las familias en Alcalá", ha declarado Piquet.

Finalmente, la alcaldesa ha reiterado la necesidad de un plan de seguridad para todos los centros de acogida, lamentando la falta de respuesta del Gobierno de España a sus repetidas solicitudes durante los últimos 20 meses. La moción, que se presentará ante el Pleno, también se alinea con la preocupación de las familias de Alcalá por la seguridad y la normalidad en su ciudad.

El Pleno se celebrará el próximo martes 15 de julio y se espera que la moción reciba el respaldo de todos los grupos políticos regionales y locales.

QUIJOTES

DEPÓSITO LEGAL

Director: Cristobal Alba / Publicidad: Cristobal Alba 670 70 46 10

Teléfono: 91 884 41 66 / EMAIL: revistaquijotes@yahoo.es

CARTAS AL DIRECTOR QUIJOTES Para participar en esta sección envíe sus cartas al correo electónico revistaquijotes@yahoo.es

Judith Piquet lanza un mensaje de tolerancia cero con la ocupación tras un nuevo desalojo en Espartales



La Policía Local de Alcalá de Henares llevó a cabo una nueva actuación contra la ocupación ilegal en el barrio de Espartales, concretamente en una vivienda situada en la calle Leopoldo Alas Clarín. El dispositivo, ejecutado sin incidentes y de forma eficaz, se ha desarrollado bajo coordinación municipal, con participación exclusiva de efectivos de la Policía Local.

En el interior del inmueble se encontraba una unidad familiar de cuatro personas. Finalizada la intervención, el Parque Municipal de Servicios, junto con una empresa especializada, ha procedido a la instalación de una puerta "antiokupa" y otras medidas de seguridad para evitar una nueva intrusión. La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, ha lanzado un mensaje contundente tras la actuación:

"Este Gobierno tiene tolerancia cero con la ocupación ilegal. No vamos a permitir que se ponga en riesgo la convivencia ni que se utilicen viviendas públicas de forma fraudulenta. Actuamos con firmeza, con legalidad y con sensibilidad. La seguridad y el orden en nuestros barrios son una prioridad". Piquet ha recordado que esta intervención se suma al desalojo realizado

el pasado 11 de junio en el edificio conocido como La Corrala, también en Espartales, y ha criticado abiertamente la política de inacción del Gobierno central:

"Frente a la pasividad del Gobierno de Pedro Sánchez y la ultraizquierda que lo sostiene, en Alcalá actuamos. Mientras otros blanquean la ocupación y abandonan a los vecinos, nosotros protegemos la legalidad, la convivencia y el patrimonio de todos".

Desde el Ayuntamiento se ha reiterado el compromiso de continuar trabajando para garantizar la seguridad y la defensa del espacio público frente a quienes pretenden utilizarlo al margen de la ley. Hasta la fecha, el Ayuntamiento de Alcalá de Henares ha logrado recuperar un total de 22 viviendas municipales y 16 de la Empresa Municipal de la Vivienda (EMV) que se encontraban ocupadas ilegalmente. Todas estas viviendas están actualmente en proceso de acondicionamiento y reforma con el objetivo de ser adjudicadas de manera legal a quienes realmente lo necesitan, dentro de los procedimientos públicos y ogarantistas que marca la lev.









El Gobierno de Judith Piquet refuerza la seguridad ciudadana con la incorporación de 17 nuevos policías locales



La plantilla de la Policía Local de Alcalá de Henares se refuerza con 17 nuevos agentes en prácticas, que comenzaron a patrullar por la ciudad acompañados por policías con experiencia. Se trata de una de las mayores incorporaciones de los últimos años, fruto del compromiso del equipo de Gobierno con la seguridad y la mejora de los servicios públicos.

La alcaldesa, Judith Piquet, y el comisario principal, Luis Antonio Moreno, asistieron este jueves al acto de clausura del LXI Curso Selectivo de Formación Básica para Policías Locales, en el Instituto de Formación Integral en Seguridad y Emergencias (IFISE). donde se graduaron los nuevos efectivos.

"Seguimos cumpliendo nuestro compromiso con una Alcalá más segura, con más presencia policial en los barrios y con un modelo de ciudad donde la convivencia y la tranquilidad sean una prioridad", ha señalado Piquet.

La incorporación de estos 17 agentes forma parte del refuerzo de plantillas impulsado por la Comunidad de Madríd, que ha sumado 620 nuevos policias locales en toda la región. Alcalá de Henares es uno de los municipios que más efectivos suma en esta promoción, muy por encima de la media.

Los nuevos agentes han completado 680 horas de formación especializada y hoy mismo comienzan a prestar servicio en las calles de Alcalá.





Información de Servicio Público



EL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES INFORMA DE QUE HAN COMENZADO LAS OBRAS
PARA MEJORAR LA AVENIDA DE GUADALAJARA

✓ Desde Cuatro Caños hasta Marqués de Alonso Martínez. ✓ Conllevarán alteraciones en el tráfico y en recorrido de las líneas de autobuses urbanos 3, 6, 7, y 8 y la línea interurbana 250.



MANTENTE INFORMADO A TRAVÉS DE LAS REDES SOCIALES Y LA WEB DEL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES.



ALCALÁMEJORA SUSBARRIOS CONCEJALÍA DE URBANISMO



La Policía Local de Alcalá de Henares intensifica sus actuaciones preventivas y controles en entradas de la ciudad para reforzar la seguridad ciudadana

"Alcalá es hoy una ciudad más segura gracias a la eficacia de nuestra Policía Local"





En su firme compromiso con la seguridad y el bienestar de los vecinos y vecinas de Alcalá de Henares, la Policia Local ha intensificado, durante el último mes, su presencia en los accesos a la ciudad mediante un operativo especial de controles de seguridad, documentación y tráfico. Esta medida, de carácter preventivo, tiene como objetivo principal evitar la entrada de personas o vehículos relacionados con actividades delictivas, reforzando así la protección de los ciudadanos y fomentando un entorno más seguro y tranquilo.

La primera teniente de alcalde, Isabel Ruiz Maldonado, ha valorado positivamente el despliegue operativo y ha afirmado que "Alcalá es hoy una ciudad más segura gracias a la eficacia y la profesionalidad de nuestra Policía. Local, cuyo trabajo diario merece el reconocimiento de todos los alcalainos." Durante este periodo, se han establecido una media de tres controles diarios en diferentes puntos estratégicos, tanto en las entradas como en las salidas de la ciudad. Estos dispositivos, que se desarrollan en franjas horarias variables, permiten una vigilancia más efectiva y dinámica del flujo de vehículos, centrándose especialmente en aquellos que presentan indicios objetivos de poder estar vinculados con la comisión de delitos como robos en viviendas, estafas, ocupaciones ilegales o robos con violencia.

Ruiz Maldonado ha destacado también "la importancia de este tipo de actuaciones preventivas, que refuerzan la seguridad objetiva y también la percepción de seguridad, un elemento clave para la calidad de vida en nuestros barrios".

DATOS DEL OPERATIVO: CONTROLES, IDENTIFICACIONES Y DENUNCIAS

Entre el martes 17 y el viernes 20 de junio se han realizado 10 controles preventivos en distintos accesos y vías de Alcalá de Henares. El balance de estos dispositivos es el siguiente:

- 40 vehículos controlados
- 42 personas identificadas

3 denuncias interpuestas por diversas infracciones de tráfico y documentación Estos datos confirman la eficacia del dispositivo tanto desde el punto de vista preventivo como en términos de control directo de irregularidades. La presencia policial visible y constante actúa como un importante

elemento disuasorio y permite intervenir de forma inmediata ante cualquier infracción.

PROFESIONALIDAD, PREVENCIÓN Y PROXIMIDAD

El éxito de este dispositivo responde al esfuerzo diario y la profesionalidad de los agentes de la Policía Local, que desarrollan su labor con rigor, responsabilidad y compromiso con el servicio público. Estos controles no solo permiten interceptar posibles amenazas, sino que también sirven para detectar infracciones administrativas, mejorar la seguridad vial y atender requerimientos ciudadanos de forma inmediata.

Desde el Ayuntamiento de Alcalá de Henares se quiere reconocer y agradecer el trabajo de todos los miembros de la Policía Local, cuyo modelo de actuación se basa en tres pilares fundamentales: la prevención, la proximidad y la eficiencia operativa. Un modelo que, día a día, demuestra su utilidad y eficacia en la protección de las personas y en la mejora de la calidad de vida de los vecinos.

El operativo de controles continuará activo mientras se mantenga su eficacia, y se adaptará de manera flexible a las necesidades del entorno y a la evolución de los datos delictivos.



El Ayuntamiento de Alcalá de Henares volverá a rendir homenaje a sus vecinos centenarios el próximo 1 de octubre

La inscripción de los interesados podrá realizarse hasta el 31 de julio

El Ayuntamiento de Alcalá, a través de la Concejalía de Mayores, ya esta trabajando en el homenaje de los vecinos centenarios de la ciudad, que se celebrará el próximo 1 de octubre en el Parque O'Donnell.

La concejala Esther de Andrés ha explicado que el objetivo es "lograr reunir a las personas nacidas en 1925 o en años anteriores en un emocionante acto que se celebrará el 1 de octubre en el Parque O'Donnell en torno a las 17:30 horas v celebrar 100 años de vida".

De Andrés ha recordado que esta iniciativa puesta en marcha el pasado año tuvo una gran acogida con un emotivo acto de homenaje en el que participaron los centenarios alcalaínos v sus familias.

Las personas interesadas en participar o sus familiares, pueden realizar la inscripción hasta el 31 de julio en la página web del Ayuntamiento a través del siquiente https://mayores.avto-alcaladehenares.es/centenarios/

Los requisitos para participar son haber nacido en 1925 o en años previos y estar empadronado en Alcalá. Se deberá presentar la siguiente documentación: la solicitud debidamente cumplimentada, el impreso de solicitud se puede obtener clicando en Formulario de inscripción del enlace indicado, o en C/ Victoria, 10 (entrada accesible Callejón del Hospital, s/n.) y el DNI del solicitante y del acompañante/ representante. La documentación deberá presentarse en el Registro General del Avuntamiento o Juntas de Distrito (cita previa) en horario de 9 a 14 horas.

La policía local de Alcalá de Henares investiga un grafiti realizado mediante técnica de descenso vertical en un edificio de la calle Orense

La Policía Local de Alcalá de recabar cualquier información Henares ha abierto diligencias tras la aparición de un grafiti de grandes dimensiones en viviendas situado en la calle Orense, ejecutado durante la noche mediante descenso con cuerdas desde la azotea hasta un quinto piso.

Los hechos han sido puestos en conocimiento de la Unidad de Policía Judicial de la Policía Local, que ha desplazado a dos peritos especializados en grafitis para realizar una inspección técnica y analizar los elementos identificativos de la firma (tag) utilizada, con el fin de determinar si existen coincidencias con otros casos anteriores. Además, se están revisando las grabaciones de las cámaras de seguridad de la zona y se ha solicitado la colaboración ciudadana para

que facilite la identificación de los autores.

está siendo La actuación la fachada de un edificio de investigada como un posible delito de daños en propiedad privada. El Ayuntamiento de Alcalá de Henares recuerda que este tipo de acciones incívicas afectan negativamente a la imagen de la ciudad, y reitera su compromiso con la tolerancia cero ante el vandalismo.





40° Aniversario de la (FMM) Federación de Municipios de Madrid

Judith Piquet: "Muchos pequeños hacen mucho. La política municipal es la política con alma"

La presidenta de la Federación de Municipios de Madrid (FMM) y alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, presidió el acto institucional con motivo del 40 aniversario de la FMM, celebrado en los Cines Callao de Madrid.

Durante su intervención, Piquet ha reivindicado el papel de los ayuntamientos como "la administración que mejor conoce los problemas, las necesidades e incluso los sentimientos de los ciudadanos". "Los alcaldes no gobernamos desde la distancia. Lo hacemos desde la calle, desde los colegios, desde los centros de mayores, recorriendo poligonos industriales y escuchando a pie de calle a nuestros vecinos", ha afirmado.

La presidenta de la FMM ha defendido el municipalismo como "la verdadera expresión del servicio público", subrayando que en los ayuntamientos "no hay pantallas, ni escapatorias, ni trampa ni cartón; solo vocación, compromiso y trabajo constante".

Piquet ha querido rendir homenaje a todos los presidentes que han formado parte de la historia de la Federación y ha recordado con emoción la figura de Enrique Tiermo Galván, primer presidente de la FMM y alcalde de Madrid. "La política municipal es la política con alma. Donde el poder se convierte

en servicio. Y no se me ocurre mejor forma de definir lo que representa esta Federación para todos nosotros", ha recalcado.

En su intervención, también ha agradecido el respaldo permanente del Gobierno regional y de su presidenta, Isabel Díaz Ayuso, "por demostrar que Madrid no es solo la capital, sino un conjunto de 179 municipios con historia, identidad y fuerza propia".

Judith Piquet ha aprovechado la efeméride para reafirmar el compromiso de los ayuntamientos madrileños con los grandes desafíos de futuro: la financiación local, la digitalización, el reto demográfico, la movilidad o la sostenibilidad. "Lo hemos demostrado en los momentos más difíciles: durante la pandemia, la borrasca Filomena, los incendios, los apagones... Siempre estuyimos ahí".

La presidenta ha cerrado su discurso con una cita de su paisano Miguel de Cervantes: "Muchos pequeños hacen mucho", asegurando que ese espíritu colectivo es precisamente el que define a la FMM. "Somos una suma de municipios distintos, pero unidos por un compromiso común: mejorar la vida de nuestros vecinos. Vamos a por otros 40 años más. Somos Madrid. Somos España", ha concluido.













El Ayuntamiento de Alcalá de Henares volverá a rendir homenaje a sus vecinos centenarios el próximo 1 de octubre

La inscripción de los interesados podrá realizarse hasta el 31 de julio

trabajando en el homenaje de los vecinos centenarios de la ciudad, que se celebrará el próximo 1 de octubre en el Parque O'Donnell.

La concejala Esther de Andrés ha explicado que el objetivo es "lograr reunir a las personas nacidas en 1925 o en años anteriores en un emocionante acto que se celebrará el 1 de octubre en el Parque O'Donnell en torno a las 17:30 horas y celebrar 100 años de vida".

De Andrés ha recordado que esta iniciativa puesta en marcha el pasado año tuvo una gran acogida con un emotivo acto de homenaje en el que participaron los centenarios alcalaínos y sus familias.

Las personas interesadas en participar o sus familiares, pueden realizar la inscripción hasta el 31 de julio en la página web del Ayuntamiento a través del siguiente https://mayores.ayto-alcaladehenares.es/centenarios/

Los requisitos para participar son haber nacido en 1925 o en años previos y estar empadronado en Alcalá. Se deberá presentar la siguiente documentación: la solicitud debidamente cumplimentada, el impreso de solicitud se puede obtener clicando en Formulario de inscripción del enlace indicado, o en C/

El Ayuntamiento de Alcalá, a través de la Concejalía de Mayores, ya está Victoria, 10 (entrada accesible Callejón del Hospital, s/n.) y el DNI del solicitante y del acompañante/representante.

> La documentación deberá presentarse en el Registro General del Ayuntamiento o Juntas de Distrito (cita previa) en horario de 9 a 14 horas.



Alcañiz: "Hemos trasladado la propuesta de los vecinos para que ADIF asfalte las calles afectadas por las obras en la zona del puente de la Avenida de Daganzo"

En el marco de la Mesa por la Movilidad celebrada ayer, la teniente de alcaldesa Cristina Alcañiz hace un balance positivo del encuentro y agradece las sugerencias vecinales para seguir mejorando Alcalá.

La teniente de alcaldesa y conceial de Urbanismo, Cristina Alcañiz, presidió la Mesa de Movilidad celebrada en la Junta Municipal del Distrito II, que contó con la participación de representantes de partidos políticos, asociaciones vecinales v vecinos a título individual.

Durante la reunión se abordaron cuestiones clave como la implantación de la Zona de Bajas Emisiones, sobre la que Alcañiz explicó que el acceso seguirá siendo libre excepto en episodios puntuales de alta contaminación que confiamos nunca se produzcan. Asimismo, se detallaron los avances en el estacionamiento regulado, duplicando el número de plazas en las nuevas zonas y abriendo la puerta a estudiar cambios de zona para residentes en calles limítrofes entre dos zonas.

Uno de los temas destacados fue la nueva estación de autobuses, cuya ubicación definitiva será el antiquo Parque de Servicios. Alcañiz explicó los criterios técnicos, sociales y ambientales que han motivado esta elección, la inversión prevista por la Comunidad de Madrid y las actuaciones urbanísticas que llevará a cabo el Ayuntamiento para acondicionar el entorno.

También se trataron asuntos relacionados con la movilidad interurbana, como la futura puesta en marcha de la primera fase del Bus VAO en otoño, según el Ministerio de Transportes, y las afecciones al tráfico ferroviario derivadas de las obras de ADIF. En este punto, Alcañiz señaló que "ya en mayo se produjeron cortes en el servicio ferroviario, y según ha comunicado ADIF, se repetirán a finales de año, aunque aún no se conoce su impacto y fecha concreta".

Además, la teniente de alcaldesa informó de que "hemos trasladado la propuesta de los vecinos para que ADIF asfalte las calles aledañas a la zona del puente de Avenida Daganzo, que han sufrido desperfectos por el tránsito de vehículos pesados vinculados a las obras y a la instalación de pantallas acústicas", unas solicitudes vecinales que se encuentran a la espera de respuesta por parte de la empresa pública.

Alcañiz concluyó valorando positivamente el encuentro: "Con esta Mesa de Movilidad pudimos escuchar a los vecinos, recibiendo con agrado las sugerencias que pueden mejorar la ciudad y dando soluciones a las problemáticas expuestas".



Comienzan las obras de la reforma integral de la Avenida de Guadalajara con una inversión de 1,7 millones dentro del Plan 'Alcalá mejora sus barrios'

Se trata de un eje de conexión entre el barrio de Juan de Austria y el Centro Histórico por el que diariamente pasan miles de vecinos

Esta semana comenzó las obras de la renovación integral de la Avenida de Guadalajara con una inversión de 1,7 millones de euros dentro del Plan 'Alcalá Mejora sus Barrios'. Se trata de un eje clave de conexión entre el barrio de Juan de Austria y el Centro Histórico con un plazo de ejecución es de 18 meses.

La actuación contempla la ampliación de aceras, la creación de nuevas zonas verdes y estanciales, la mejora del arbolado y del firme, así como la reorganización del tráfico para ganar espacio peatonal. Esta avenida la utilizan diariamente miles de alcalaínos y esta actuación convertirá esta vía en un paseo accesible, seguro, moderno y más amigable con el entorno, facilitando la convivencia entre vecinos, peatones, hostelería y comercio local.

Además, el proyecto será una continuación visual de la calle Libreros con la Avenida de Guadalajara y se recuperará la importancia perdida en los últimos años de la Puerta de los Mártires. La actuación convertirá el tramo de la Farmacia Militar en peatonal y la dirección será solo sentido a Madrid.

UNA ACTUACIÓN POR FASES

La primera fase de las obras abarcará desde los Cuatro Caños hasta la calle Encomienda y se producirán cambios de dirección en calle Cruz de Guadalajara y calle Padre Francisco. La segunda fase comprende la acera norte de la Avenida Guadalajara y la calle Antonio Machado y el cruce con la calle Sebastián de la Plaza, Mientras, la tercera etapa del provecto abarcará entre la calle Encomienda y la calle Simón García de Pedro. Y, por último, la última fase se ejecutará el final de la Avenida de Guadalajara y el cruce con Marqués de Alonso Martínez.

CORTES DE TRÁFICO Y MODIFICACIÓN DE LAS RUTAS DE AUTOBÚS

Debido a las obras se realizarán desvíos provisionales de tráfico, así como cambios en la ubicación de las paradas de autobús a partir del 30 de junio. Además, los vehículos no podrán girar en la rotonda de la Puerta de los Mártires hacia Avenida de Guadalajara, quedando sin uso esa rotonda.

Más de 4,6 millones de euros del Plan 'Alcalá mejora sus barrios'

Esta intervención en la Avenida de Guadalajara forma parte del Plan Alcalá Mejora sus barrios, que supondrán una de las mayores transformaciones urbanas emprendidas en la ciudad en los últimos años. Este verano se desarrollarán diferentes actuaciones que son demandas históricas de los vecinos.

A la que ya se está acometiendo en Reyes Católicos con la construcción de un aparcamiento de 350 plazas en el entorno de Nuestra Señora de Belén o las obras de mejora en el entorno de las galerías comerciales Santa Teresa, se suman las obras que se realizarán este verano en Tabla Pintora-Nueva Alcalá, Ronda Fiscal, el entorno de Lope de Vega, En total, más de 4.6 millones de euros en obras que se están ejecutando o que comenzarán en los próximos días en este Plan 'Alcalá Mejora tus barrios'.





El Ayuntamiento de Alcalá se suma a la iniciativa de la Fundación Cibervoluntarios para ofrecer 'campamentos digitales'

El Ayuntamiento de Alcalá se ha sumado este año a la iniciativa de la Fundación Val, gracias a la colaboración de Alcalá Desarrollo y el Organismo Autónomo Cibervoluntarios para ofrecer "campamentos digitales" a los jóvenes alcalaínos este verano. Desde los 9 años y hasta los 17, podrán disfrutar de estos cursos, en horario de mañana, de los cuales se obtiene un diploma acreditativo de su realización. El Ayuntamiento de Alcalá ha puesto a disposición de la fundación tres espacios

para la realización de estos campamentos: el Centro Cívico María Zambrano, la Casa de los Lizana y el espacio de formación de la Ciudad Deportiva del

Ciudad Deportiva.

"El verano es el momento ideal para aprender y formarse de una forma divertida, a través de juegos, y eso harán los niños y adolescentes que acerquen a estas actividades extraescolares donde aprenderán herramientas útiles en tecnología adaptadas a su edad", ha señalado Antonio Saldaña, concejal de Innovación Tecnológica.

La alcaldesa destaca la transformación de la calle Cardenal Tenorio con una nueva zona estancial tras una inversión de unos 400.000 euros

La alcaldesa Judith Piquet visito, acompañada de los tenientes de alcaldesa, Cristina Alcañiz y Gustavo Severien, y el concejal presidente del Distrito I Vicente Pérez, el resultado de las obras de mejora que han transformado la calle Cardenal Tenorio, tras una inversión cercana a los 400,000 euros durante los últimos cinco meses.

Tras la visita, Piquet explico que "el resultado es notable y el cambio evidente". "Donde antes había una calzada estrecha, poco accesible y con problemas en la red de saneamiento, ahora encontramos una calle transformada, pensada para las personas", ha afirmado. En este sentido, se ha creado una plataforma única que prioriza al peatón, sin desniveles, con más espacio para caminar, descansar y disfrutar. Hemos incorporado zonas estanciales y mobiliario urbano que hacen de esta calle un lugar más amable, accesible y sostenible para todos los vecinos. Piquet ha señalado que "este es el modelo de calle que estamos implantando progresivamente en otros puntos de la ciudad: espacios más humanos, pensados para las personas, que mejoran la calidad de vida y que convierten zonas que antes eran de paso en zonas estanciales".

Esta actuación supone la continuación de las obras realizadas en la zona oeste y este financiadas por los fondos de la primera y segunda convocatoria NextGeneration FU.



Luz verde a la renovación de la red de saneamiento en la calle Juliana Merino con una inversión de más de 48.000 euros

la calle Juliana Merino, con una inversión estimada de más de 48.000 euros. La actuación consistirá en la sustitución del colector principal de saneamiento y todos sus ramales como acometidas domiciliarias e imbornales de la calle Juliana Merino, próxima al Paseo del Val.

La Junta de Gobierno Local aprobó la renovación de la red de saneamiento de La teniente de alcaldesa y concejal de Urbanismo, Cristina Alcañiz ha explicado que "con estas inversiones seguimos trabajando en mejorar los barrios de nuestra ciudad, actuaciones que no son visibles y que anteriormente no se acometían, pero sí son muy importantes y mejoran la calidad de vida de los





Avanzan los trabajos del nuevo espacio de equipamientos públicos en El Olivar

La teniente de alcalde y concejal de Urbanismo, Cristina Alcañiz, ha visitado las obras en las que se han invertido unos 700.000 euros

La teniente de alcalde y concejala de Urbanismo, Cristina Alcañiz, visitó los trabajos del nuevo espacio de equipamientos públicos situado en la Avenida de Pasionistas con la calle Honduras. El presupuesto de esta obra es de casi 700.000 euros, tiene un plazo de ejecución de seis meses y está previsto que las obras finalicen en ortoño.

Esta actuación define una nueva área de equipamientos públicos de gran variedad de equipamientos, creando un espacio para todos os sectores de la población. El proyecto cuida especialmente el tratamiento de borde con las áreas residenciales manteniendo o creando zonas arboladas a modo de filtro de separación, visual y acústica, entre las viviendas y el resto de las actividades, manteniendo el gran pino existente en la parcela.

Alcañiz ha indicado que el objetivo de esta actuación "es dotar a la nueva zona residencial de espacios deportivos al aire libre de calidad, conectar las zonas verdes existentes, diseñar espacios deportivos y lúdicos mediante zonas de juego dirigido, como pistas deportivas, y áreas de juego libre, mejorar la calidad paisajistica y el confort climático del nuevo espacio, así como la seguridad y comodidad del tránsito peatonal".

En concreto, este espacio contará con dos pistas deportivas y otra más de deporte infantil, un skatepark, un área canina, un espacio con aparatos biosaludables, una zona de juegos y estancial y un aparcamiento con unas 40 plazas.







Por si las nubes se agotaron durante la primavera y deciden tomarse un descanso, "llovamos" nosotros mientras tanto. Acortando la duración de las duchas, cerrando el grifo al enjabonarnos... haciendo un uso responsable del aqua.



La Junta de Gobierno aprueba las obras de mejora en las calles Lope de Vega, Nueva Alcalá y Ronda fiscal por más de 1,3 millones de euros

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Alcalá de Henares aprobó tres importantes proyectos de renovación urbana en los barrios de Lope de Vega, Nueva Alcalá-Tabla Pintora y Ronda Fiscal. Las obras comenzarán entre finales de junio y principios de julio, con un plazo de ejecución de dos meses y una inversión conjunta de 1.312.340 euros.

La concejala de Gobierno y responsable de Urbanismo, Cristina Alcañiz, ha subrayado que "el Gobierno de Judith Piquet cumple con hechos. Donde antes había abandono y dejadez, ahora hay inversión, planificación y resultados visibles. Estamos transformando los barrios con actuaciones reales, pensadas para mejorar la vida diaria de los vecinos".

Las obras en el entorno de Lope de Vega, con una inversión de 374.952 euros, actuarán sobre 10.873 m² de calzada y 130 m² de aceras, renovando calles como Lope de Rueda, Juan de la Cueva, Alonso Sánchez o Padre Mariana. Se instalará señalización LED en pasos de peatones, se ampliarán aceras, se mejorará la accesibilidad con pavimento podotáctil y se renovará el firme en todo el ámbito de actuación. Este proyecto, dotado con 251.220 euros, contempla la

mejora de 8.670 m² de calzada y 105 m² de aceras, la incorporación de nuevas señales verticales y LED solares en pasos peatonales próximos al CEIP Alicia Larrocha y el pabellón de Nueva Alcalá, así como mejoras en accesibilidad, eliminación de barreras y nuevos tramos de acera para conectar espacios peatonales. Con un presupuesto de 686.168 euros, se asfaltarán 22.500 m² de calzada en el eje de Ronda Fiscal, desde la Plaza de Adriano hasta la Glorieta Abogados de Oficio. El proyecto incluye la adecuación de 24 pasos de peatones, señalización horizontal en rojo en entornos escolares, pavimento de adoquín en rotondas, sustitución de señales LED deterioradas y eliminación de reductores de velocidad innecesarios. "Esta es la diferencia entre el ruido y la acción. Mientras el PSOE miraba para otro lado, nosotros mejoramos calles, renovamos firmes, actuamos en zonas escolares y convertimos las promesas en realidades tangibles para los vecinos", ha añadido Alcañiz.

Estas actuaciones se enmarcan dentro del Plan Alcalá Mejora Tus Barrios, una apuesta firme del Gobierno de Judith Piquet por invertir en los barrios, modernizar infraestructuras y mejorar la calidad de vida en toda la ciudad.

Carreteras de la Comunidad de Madrid comienza las obras solicitadas por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares para la remodelación del puente del Zulema

La Comunidad de Madrid, a petición del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, dio inicio a las obras de remodelación del puente del Zulema, una actuación que se había convertido en una prioridad para el equipo de Gobierno de Judith Piquet. Esta intervención, que responde a una histórica demanda de los vecinos, tiene como objetivo mejorar la seguridad vial y peatonal de este puente clave para la conectividad de la ciudad con el parque de Los Cerros. A partir de mañana, se procederá al corte total del acerado del puente impidiendo el tránsito de peatones y ciclistas. Para ello, se ha realizado un desvío alternativo que permitirá el cruce del rio Henares de manera segura.

El proyecto tiene como principal propósito garantizar una mayor seguridad tanto para los vehículos como para los peatones y ciclistas que a diario transitan por esta infraestructura. Además de la remodelación de la pasarela facilitará la movilidad sostenible, una de las banderas del actual Gobierno municipal. La falta de seguridad en este punto había sido una preocupación constante para los alcalaínos, y la intervención en el puente del Zulema, solicitada



directamente por el Ayuntamiento de Alcalá a la Comunidad de Madrid, es una muestra del compromiso del equipo de Gobierno de Judith Piquet con la mejora de la infraestructura urbana y la calidad de vida de sus vecinos. Esta remodelación no solo responde a una necesidad de seguridad, sino que también se alinea con el plan del Gobierno de transformar Alcalá en una ciudad más moderna, accesible y respetuosa con el medio ambiente. Con la remodelación del puente, se fomenta el uso de medios de transporte más sostenibles, como la bicicleta, y se refuerza la apuesta por una movilidad más segura y eficiente.

Gracias al trabajo conjunto entre el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid, las obras del puente del Zulema, que ya han comenzado, avanzarán con el objetivo de minimizar las molestias a los ciudadanos, para que esta nueva infraestructura sea una realidad cuanto antes.



- Frentes de Armarios:
 Abatibles Correderas Plegables
- Interiores de Armarios
- Vestidores: En melaminas y barnizados
- 20 años a su servicio, Diseño enfocado al ahorro del espacio.
 Precios de fábrica, Presupuesto gratuito sin compromiso.

Ctra. Ajalvir a Torrejón, KM 0,500 (Junto a Gasolinera) **Ajalvir**Telf.: 91 884 32 79 - Fax: 91 884 40 96

www.armariosavenida.com

Judith Piquet, miembro de la nueva Junta Directiva Nacional del PP presidida por Alberto Núñez Feijóo





La alcaldesa y presidenta del Partido Popular de Alcalá de Henares, Judith Piquet, fue nuevamente designada como vocal de la Judio Directiva Nacional del Partido Popular. Esta elección se ha producido en el marco del XXI Congreso Nacional del PP, celebrado este fin de semana en Madrid, y que ha servido para revalidar el liderazgo de Alberto Núñez Feijóo al frente de la formación.

Con este nombramiento, Piquet continúa formando parte de este órgano y refuerza la representación del Partido Popular de Alcalá de Henares en los órganos de dirección del partido. La alcaldesa ha querido mostrar su agradecimiento tras la confirmación de su nombramiento: "Ciracias al presidente

Alberto Núñez Feijóo por la confianza depositada en mí para seguir formando parte de la Junta Directiva Nacional, y gracias también al Partido Popular de Madrid y a su presidenta, Isabel Díaz Ayuso, y su secretario general Alfonso Serrano, por su apoyo incondicional. Seguiremos trabajando todos juntos para que Feijóo llegue a la Moncloa, porque España lo necesita".

La alcaídesa ha destacado también el papel del equipo local del PP: "No quiero dejar de agradecer al Partido Popular de Alcalá su respaldo y, sobre todo, su compromiso diario. Todos juntos y desde todos los ámbitos del partido trabajaremos con ilusión para que ese cambio político llegue cuanto antes a La Moncloar", ha concluido.









ALCINE de verano.



LUN/30/JUN



MAR/01/JUL



ATRACO A LAS TRES



JUE/03/JUL



MALA PERSONA
LUN/14/JUN



UN AMOR
MAR/15/JUL



PÁJAROS MIE/16/JUL



MENUDAS PIEZAS
JUE/17/JUL



30 JUN / 24 JUL. 22H @ALCINE **HUERTO DEL OBISPO** ENTRADA LIBRE





SABEN AQUELL IUN/07/IUI



LA ESTRELLA AZUL MAR/08/IIII



EL CORREO MIE/09/JUL



DRAGONKEEPER JUE/10/JUL



EL BUS DE LA VIDA LUN/21/JUL



EL MAESTRO QUE... MAR/22/JUL



TODOS LOS NOMBRES... MIE/23/JUL



IUF/24/IUI



Judith Piquet: "Alcalá de Henares tiene futuro y por fin tiene un Gobierno con rumbo que cumple lo que promete a los vecinos"



El equipo de Gobierno de PP y Vox hizo balance del segundo año de mandato subrayando e l'cambio de rumbo real" que está viviendo la ciudad. 'Hoy construimos Alcalá contigo' es el eje de este balance con el que ejecutivo municipal pone en valor su gestión frente a los ocho años de gobierno socialista. 'Nuestro equipo de Gobierno ha priorizado lo que nos demandaban los vecinos: la seguridad ciudadana creando la

policía de barrio, las inversiones para mejorar la ciudad dentro del 'Plan Alcalá mejora tus barrios' y la lucha contra la corrupción sanchista en Alcalá creando una comisión que investiga las adjudicaciones de contratos municipales a familiares de dos concejales socialistas'.

La alcaldesa Judith Piquet ha destacado la financiación impulsada desde su Gobierno: "Hemos movilizado más de 90 millones de euros de inversión en los barrios de la ciudad, con más de 20 millones ya puestos en marcha y cerca de 70 en licitación o ejecución. No se trata de promesas ni de propaganda. Son inversiones reales: obras en ejecución, centros educativos reformados, asfaltado renovado y aceras arregladas", ha afirmado.

Piquet ha destacado que se trata del mayor esfuerzo inversor realizado en la ciudad en más de una década, y ha defendido que esa inversión "no se concentra en una sola zona, como en etapas anteriores", sino que "está llegando a todos los distritos". Como ejemplo, ha citado el caso del Distrito II, donde se está ejecutando el aparcamiento de Nuestra Señora de Belén, van a comenzar las obras en el entorno de Reyes Católicos y Los Gorriones o está proyectada la reforma de Núñez de Guzmán.

La alcaldesa ha repasado también las principales actuaciones del área de Urbanismo e Infraestructuras: la peatonalización de más de 20 calles del Casco Histórico; la renovación de pavimentos, aceras y asfaltado en calles como Jadrague, Ángel v Talamanca, Toledo o Santander, o Nueva Alcalá o Reves Católicos que comenzarán en estos días, y la reordenación del tráfico en puntos conflictivos como Camino de los Afligidos o la conexión del barrio de Espartales con los de El Olivar y Las Sedas a través de las obras de duplicación de la M-119. El Ayuntamiento continúa avanzando en su compromiso con la mejora del estacionamiento en la ciudad. Actualmente se están desarrollando estudios de viabilidad en diversas zonas con alta demanda para la implantación de aparcamientos subterráneos para residentes. Uno de los proyectos más avanzados es el de la calle Gran Canal, para el que ya se está preparando el pliego de licitación. Además, se están realizando los estudios preliminares para habilitar un aparcamiento de rotación junto a la Puerta de Madrid, fuera del perímetro de la Zona de Bajas Emisiones. Una vez concluidos todos los análisis técnicos, se procederá a licitar el resto de aparcamientos que resulten viables.

En superficie, se está ultimando el proyecto del aparcamiento incluido en el Plan Director de Complutum, en la calle Jiménez de Quesada, pendiente de su aprobación definitiva una vez sea informado por los servicios técnicos. Paralelamente, ya se está ejecutando un nuevo aparcamiento en superficie con 350 plazas en las proximidades del barrio de Nuestra Señora de Belén, en los terrenos objeto de cesión, con una inversión municipal de 1,4 millones de euros, una demanda histórica de los vecinos que el Gobierno de Judith Piquet ha conseguido desbloquear.

Además, el Gobierno municipal avanza con determinación en la transformación urbana de Alcalá de Henares. La semana pasada comenzaron las obras en Reyes Católicos, y en los próximos días arrancarán las actuaciones en la Avenida de Guadalajara. Además, la última Junta de Gobierno Local aprobó tres nuevos proyectos que reforzarán la mejora del espacio público en zonas como Nueva Alcalá, Lope de Vega y la Ronda Fiscal. Piquet puso también en valor haber llegado a un acuerdo con el Obispado para la reforma de la plaza de los Santos Niños, una demanda histórica vecinal que el anterior ejecutivo socialista no fue capaz de realizar en ocho años por su sectarismo ideológico contra la Iglesia Católica. Por su parte el segundo teniente de alcaldía Víctor Acosta recordó que por

primera vez Alcalá de Hennes contará con Planes de Actuación Integrada (PAI) que permitirán captar hasta 18 millones de euros de ayudas europeas EDIL-PAI, dirigidas a municipios de más de 20.000 habitantes.

Estos planes harán posible la renovación y conexión de los barrios de la ciudad, la modernización de sus infraestructuras y una mejora tangible en la calidad de vida de los alcalarios

"Actuamos desde el detalle, pero con visión de ciudad. Eso es lo que nos diferencia del modelo anterior: la Alcalá del PSOE vivía de la propaganda; la Alcalá de hoy vive de los hechos. Lo hemos visto con el parking del distrito II, algo que ya es prácticamente tangible y que los vecinos llevaban pidiendo muchos años" La alcaldesa también ha hecho mención al impulso en materia de vivienda frente a las 0 viviendas construidas en los ocho años de gobierno socialista: "el Ayuntamiento continúa avanzando con medidas concretas para facilitar el acceso a un hogar, especialmente entre los más jóvenes. Ya se ha realizado el sorteo de adjudicación de 4 viviendas para jóvenes en la calle Damas y se han entregado 456 de las 736 viviendas en alguiler correspondientes al Plan Vive de la Comunidad de Madrid en Alcalá de Henares. Además, desde septiembre permanece abierto el plazo para solicitar viviendas del parque municipal de alquiler, que se irán adjudicando progresivamente según se acondicionen". En paralelo, el ayuntamiento trabaja en un proyecto conjunto con la Comunidad de Madrid para desarrollar una primera promoción de 250 viviendas para jóvenes. Asimismo, se ha iniciado la resolución de los expedientes de expropiación en la zona de Moreras, desbloqueando una situación pendiente desde hace años.

Por otro lado, se ha referido al avance del anteproyecto de la futura estación de autobuses y a la aprobación inicial del Plan Especial para su ubicación definitiva, así como al acceso norte a la estación central de tren, que será ejecutado gracias a las gestiones de este equipo de Gobierno frente a ADIF.

En cuanto a equipamientos, la alcaldesa ha detallado la construcción del nuevo Centro Sociodeportivo de Ciudad del Aire (2,8 millones), el nuevo equipamiento de la Avenida de los Pasionistas (675.000 euros) y el acondicionamiento y cerramiento de la terraza del CD Espartales (574.000 euros). También se han proyectado nuevas actuaciones en el pabellón Val- Demetrio Lozano, el edificio Daoiz y Velarde y las pisicinas del Val.

Judith Piquet ha querido destacar también la gestión económica llevada a cabo en estos dos años. "Hemos bajado los impuestos por valor de casi cinco millones de euros, reduciendo la presión sobre las familias y los autónomos, sin eliminar ni un solo servicio y sin poner en riesgo la estabilidad financiera del Ayuntamiento. Esta bajada también busca compensar el tasazo de la basura que los vecinos están sufriendo por la imposición del Gobierno de Pedro Sánchez a todos los municipios de España", ha afirmado.

Además, ha subrayado que la deuda municipal se ha reducido en más de 11 millones de euros, situándose hoy en 835 euros por habitante, una de las cifras más bajas de la Comunidad de Madrid. "Frente al viejo modelo del PSOE, que combinaba impuestos altos y deuda creciente, nosotros apostamos por una economía municipal solvente, eficaz y pensada para mejorar la vida de la gente", ha añadido.

Judith Piquet ha destacado que una de las prioridades de su Gobierno ha sido devolver la seguridad, la limpieza y el cuidado a todos los barrios. "Hemos implantado la Policia de Distrito para garantizar la presencia continua en cada zona, se ha dotado a los agentes de nuevos vehículos, dispositivos de protección y formación, y hemos reforzado la coordinación con los cuerpos nacionales. La diferencia se nota: Alcalá es hoy una ciudad más segura".

También ha resaltado las mejoras en limpieza y zonas verdes, con la eliminación del bolseo en el centro histórico, la aplicación del ADN Canino, la instalación de nuevos contenedores, la creación de 12 mini puntos limpios y la plantación de más de 7.000 árboles. "Hemos pasado del abandono al cuidado, del desorden a la planificación. Alcalá ha avanzado mucho en materia de limpieza, aunque es mucho lo que nos queda por hacer".

"Alcalá ya no se gobierna desde un despacho. Se gobierna en la calle, escuchando a los vecinos"

En su intervención final, Judith Piquet ha querido trazar la línea divisoria entre el modelo actual y el anterior: "Frente al ruido, la propaganda y la corrupción del sanchismo local, nosotros ofrecemos responsabilidad, planificación y respeto a los ciudadanos". "Alcalá tiene rumbo. Tiene proyecto. Tiene futuro. Y por fin tiene un gobierno que cumple lo que promete", ha concluido.

El PSOE genera alarma con falsedades sobre las piscinas municipales mientras se baña en la ciénaga de Cerdán, Koldo v Ábalos



El equipo de Gobierno de Alcalá de Henares rechaza tajantemente las acusaciones vertidas por el PSOE local en relación con el estado sanitario de las piscinas municipales de El Val y El Juncal. Lejos de buscar la verdad o proteger la salud pública. Blanca Ibarra ha optado una vez más por manipular la información, generar alarma social y utilizar políticamente a los funcionarios municipales.

La señora Ibarra basa su ataque en una resolución preventiva inicial que fue corregida en cuestión de horas gracias a contraanálisis encargados por el Ayuntamiento que certificaron el perfecto estado del agua y la ausencia de riesgo sanitario. Esos informes obran en poder del Ayuntamiento y deberían estar también en conocimiento de la señora Ibarra, a través de la misma persona que le filtró el primero. Si no lo conoce, es por falta de interés o porque la verdad arruina su relato catastrofista.

Resulta intolerable que el PSOE de Alcalá insista en utilizar expedientes técnicos de forma parcial y con fines exclusivamente políticos. Lo grave no es que no conozcan la verdad: lo grave es que no quieren conocerla. Porque el único objetivo de Blanca Ibarra es ensuciar la gestión del Gobierno PP-VOX, aunque para ello tenga que sembrar dudas sobre instalaciones municipales que usan a diario cientos de familias alcalaínas.

La señora Ibarra debería abandonar la campaña de bulos sobre bacterias inexistentes y preocuparse por las bacterias reales que anidan en la cloaca política de su partido: los Cerdán, los Koldo, los Ábalos, y el largo etcétera de escándalos que salpican a un PSOE que no se ha lavado las manos ni con cloro

¿Dónde estaba su preocupación por los vecinos de Alcalá cuando su Gobierno impulsó la apertura de un CAED sin consultar a nadie, sin información, sin seguridad y sin ningún tipo de control? ¿Dónde está su preocupación ahora, tras la brutal violación cometida por un interno del centro? ¿Dónde está su condena? ¿Dónde está su voz?

Este Gobierno actúa con responsabilidad, con transparencia y con rigor. Las piscinas municipales están abiertas porque cumplen todas las garantías sanitarias, y cualquier insinuación en sentido contrario es mentira, irresponsable y profundamente alarmista. Lo único que está en riesgo aquí es la credibilidad de quien usa a los funcionarios como correas de transmisión de su propaganda y miente a los vecinos con tal de rascar un titular.

Las únicas sanciones que merece esta historia son las que debería imponerse el PSOE a sí mismo por mentir, manipular y degradar el debate público. Y ya que tanto le preocupan los cierres, le animamos a pedir de una vez por todas el cierre del CAED y dejar de proteger lo indefendible.

Díaz Ayuso advierte de que llevará a los tribunales y la UE la situación con la inmigración provocada por el "capitán del barco pirata" y pide el cierre de los CIE en Madrid



La inmigración irregular masiva es uno de los grandes desafíos a los que se enfrentan España y toda Europa y creo que "está provocado y está perfectamente medido por el Gobierno para crear problemas de convivencia y saturar los servicios públicos y reventar el país".

Me parece que es "desleal con los inmigrantes que trabajan y que levantan España" cada día y que "no tienen por qué ser ni señalados ni tienen por qué ser culpados por esa negligente gestión del capitán del barco pirata"

En el caso de Alcalá de Henares está sucediendo algo que es inasumible y por eso pedimos y "vamos a hacer todo lo que esté en nuestra mano para que el centro de inmigrantes, tanto el de Alcalá de Henares como el que pretenden poner en Pozuelo y el de Campamento se cierren".

Esto se une a los centenares de miles de personas que todos los años están entrando por la puerta de atrás por Barajas unido al drama de los menores, política que se extiende a ellos y que "vamos a llevar ante Europa, ante los países vecinos también afectados por las políticas de Pedro Sánchez en este sentido, y ante los tribunales donde haga falta".

ALMACENAJE Y DISTRIBUCIÓN



TRANSPORTES - DISTRIBUCION MERCANCIAS PELIGROSAS



Nacional e Internacional

Ant. Ctra. Nal. II. Km. 29 - Pol. Ind. JUMAPI - Camino de las Callejuelas, 3 - Alcalá de Henares Teléf. 91 882 56 80 - guillermo@t-rioja.com - www.t-rioja.com

La reducción del personal de limpieza en centros educativos impuesta por PP y VOX pone en riesgo la salubridad de profesorado y escolares



El Grupo Municipal Socialista ha denunciado la preocupante disminución de personal de limpieza en los centros educativos del municipio como consecuencia de las políticas impuestas por el equipo de Gobierno de PP y VOX. Desde las filas socialistas recuerdan que "hace meses, el Ayuntamiento contaba con 149 trabaiadores de limpieza para cubrir 149 puestos.

Sin embargo, desde el pasado 1 de abril, la plantilla se ha visto reducida a 143 trabajadores, manteniéndose el mismo número de puestos. Esto significa que 6 centros o turnos estarána sin cubrir adecuadamente, lo que implica una sobrecarga inaceptable para el personal restante". En este sentido, los socialistas destacan que, pese al esfuerzo del personal, que viene denunciando esta situación desde hace meses, "la limpieza es insuficiente en muchas instalaciones, lo que pone en riesgo la salubridad y el adecuado mantenimiento de las instalaciones donde estudian y conviven nuestros hijos e hijas". A esta situación se suma, además, la incertidumbre existente sobre la situación en los Colegios Públicos Ernest Hemingway y Nuestra Señora del Val, donde se ha anunciado la incorporación

de los cursos de 1° y 2° de la ESO a partir del próximo curso. "Una ampliación que -recuerdan- requiere planificación, recursos y personal específico, y sobre la que a día de hoy no se ha dado ninguna información clara ni a las familias ni a la comunidad educativa. ¿Cómo se va a garantizar la limpieza en estos centros con la situación actual? ¿Se está teniendo en cuenta el aumento de alumnado y las nuevas necesidades organizativas?", se preguntan desde el PSOE complutense. Por último, los socialistas han exigido al equipo de Gobierno "transparencia, planificación y compromiso con la educación pública. No podemos permitir que los recortes, la falta de previsión y la dejadez afecten a la calidad de la enseñanza y al bienestar de nuestros menores."

"PP y VOX tienen que poner soluciones a esta situación. La plantilla municipal y los sindicatos del Ayuntamiento llevan mucho tiempo denunciando la falta de recursos y haciendo reivindicaciones justas para que no sigan empeorando los servicios públicos de nuestra ciudad. Por ello -señalan- solicitamos explicaciones inmediatas al equipo de Gobierno y la reposición urgente de todo el personal necesario para garantizar un servicio de limpieza digno y eficaz".

El PSOE pedirá el apoyo del Pleno para condenar las recientes declaraciones del obispo emérito en las que afirmó que "la discapacidad es herencia del pecado"



El Ayuntamiento de Alcalá de Henares acogió un nuevo Pleno en el que los socialistas llevaron tres mociones relativas a la diversidad, la cultura y el derecho humanitario.

Entre sus mociones, el PSOE complutense abordó las recientes declaraciones realizadas por el obispo emérito de Alcalá, D. Juan Antonio Reig Pla, en las que afirmó, entre otras cosas, que "la discapacidad es herencia del pecado y del desorden

de la naturaleza", unas palabras que para los socialistas "deben ser respondidas con el absoluto rechazo de la corporación municipal". En su moción, presentada conjuntamente con el Grupo de Más Madrid-Alcalá, los socialistas recuerdan que estas manifestaciones "han provocado la indignación en numerosos colectivos, pues atentan gravemente contra la dignidad de las personas con discapacidad, refuerzan estigmas superados por la sociedad y suponen un retroceso inaceptable en el camino hacia la inclusión". Desde las filas socialistas reiteran su "profunda precoupación y total rechazo" ante estas afirmaciones, señalando que "es muy importante dar una respuesta clara y contundente ante cualquier atisbo que ampare discursos de odio y mostrar nuestro apoyo a entidades y colectivos del ámbito de la diversidad funcional".

Por todo ello, los socialistas defendieron en su moción "mostrar nuestro apoyo institucional a las entidades de Alcalá de Henares que han suscrito el manifiesto de rechazo a estas afirmaciones, así como a todas las personas con diversidad funcional, además de condenar las del obispo emérito, D. Juan Antonio Reig Pla, y manifestar que Alcalá de Henares no tolerará en sus instituciones, ni en sus espacios públicos, discursos que alimenten el odio, la exclusión o estigmatización de ningún colectivo". Desde el Grupo Socialista también abordaron en el Pleno sus propuestas en materia cultural, en este caso relativa a Complutum Renacida, un evento impulsado por el anterior Gobierno de Javier Rodríguez Palacios y que ha sabido unir divulgación histórica, dinamización turística y participación ciudadana. "Gracias a las asociaciones de recreación histórica, en especial a la alcalaína Ab Urbe Condita, podemos disfrutar cada año de una cuidada y rigurosa representación de la vida cotidiana en diferentes épocas del Imperio Romano, con desfiles, campamentos y exhibiciones, complementadas con el mercado romano y actividades didácticas dirigidas a un público familiar que disfruta del acontecimiento en unas fechas estratégicas", señalan. Este atractivo evento ha

logrado en pocos años traer a miles de visitantes, generar impacto económico local y fortalecer la identidad complutense, conjugando para ello elementos de interés cultural, histórico y turístico que contribuyen a la promoción de toda la Comunidad de Madrid. "Consideramos que Complutum Renacida cumple con los requisitos exigidos para ser declarada Fiesta de Interés Turístico Regional y que la Comunidad de Madrid reconocac la trayectoria, el valor cultural y el impacto social y turístico de este evento, al igual que otros acontecimientos ya reconocidos en nuestra ciudad como la Semana Santa, la Semana Cervantina o el Don Juan en Alcalá", señalan desde el PSCE.

Por todo ello, los socialistas pidieron el apoyo del pleno para "la promoción y el apoyo institucional de la candidatura de Complutum Renacida como Fiesta de Interés Turístico Regional, convocando para ello una mesa de trabajo con los grupos políticos con representación municipal y aquellas entidades ciudadanas interesadas en colaborar en la elaboración del expediente de solicitud, previo paso a elevar dicha solicitud a la Dirección General de Turismo de la Comunidad de Madrid".

Por último, los socialistas trataron en el debate plenario la grave situación humanitaria que se vive en la franja de Gaza. En este sentido, desde el PSOE recuerdan que "Alcalá es una ciudad históricamente solidaria, multicultural y de acogida. Ya en 2017 -recuerdan- el Ayuntamiento expresó su solidaridad con el pueblo palestino con un acto institucional por el Día de la Tierra Palestina. Hoy, en coherencia con ese legado, traemos esta moción para que el Pleno de nuestra ciudad se una al clamor mundial por el fin de la tragedia catástrofe humanitaria que lleva viviendo la Franja de Gaza desde octubre de 2023".

Desde las filas socialistas recuerdan que "desde el Ayuntamiento no podemos permanecer impasibles ante la barbarie y debemos permanecer junto al cumplimiento del derecho internacional y la paz, por lo que traemos a pleno para su debate y aprobación. Por ello -añaden- pediremos en apoyo del Pleno para "exigir el cese inmediato de las hostilidades en la Franja de Gaza y el respeto al Derecho Internacional Humanitario, con especial atención a la protección de la infancia y la población civil, además de condenar el uso sistemático de la violencia contra infraestructuras civiles, como hospitales, escuelas, instalaciones de Naciones Unidas y centros humanitarios y apoyar la posición del Gobierno de España, expresada en la cumbre internacional del 25 de mayo de 2025".

Comienza julio con la piscina del O'Donnell cerrada y en un estado deplorable, ejemplificando el abandono institucional que sufre Alcalá bajo la gestión de Judith Piquet

En plena ola de calor con temperaturas rozando los 40 grados, la piscina sigue cerrada.



Numerosos vecinos y usuarios habituales han denunciado en las últimas semanas el deplorable estado de la piscina municipal del Parque O'Donnell, que lleva meses sin recibir el mantenimiento básico que requiere.

Esta situación, denunciada por los propios trabajadores municipales, se ha agravado aún más en las últimas fechas

como consecuencia de la ola de calor que sufre nuestra ciudad. Desde las fillas socialistas han mostrado su indignación ante una situación "injustificable y que ejemplifica la caótica gestión del equipo de Gobierno PP-VOX liderado por Judith Piquet". Los socialistas recuerdan que "las promesas de apertura y rehabilitación han quedado en papel mojado, mientras el deterioro avanza y el descontento ciudadano crece. La falta de limpieza y cuidado no solo genera una imagen deplorable de abandono, sino que plantea también un problema de salud pública, al convertirse la piscina en un foco potencial de plagas y mosquitos".

La llegada del mes de julio y la ola de calor que sufre la ciudad, que temperaturas cercanas a los 40 grados, "han agravado una situación lamentable y una gestión caótica", señalan desde el PSOE complutense. "Judith Piquet, alcaldesa de Alcalá de Henares, no ha ofrecido hasta la fecha

una explicación clara ni un plan de actuación inmediato, algo que contrasta con su compromiso público de apostar por el deporte, el ocio saludable y la mejora de los espacios municipales. Hoy, la realidad muestra lo contrario: dejadez, falta de gestión y una total desconexión con las necesidades reales de los ciudadanos".

Los socialistas complutenses recuerdan además que en años anteriores "las piscinas municipales abrían entre el 15 y el 20 de junio. Hoy acaba el mes y la piscina del Parque O'Donnell sigue cerrada. Solo la semana pasada, y como consecuencia de las denuncias públicas, comenzaron las primeras actuaciones gracias a los trabajadores municipales tras un año de total abandono". Por último, desde las filas socialistas se han dirigido a Piquet para exigir "una intervención urgente y una respuesta transparente por parte del Ayuntamiento ante una situación inadmisible y que afecta de forma directa a cientos de familia que usan cada verano estas instalaciones para hacer frente al calor. Alcalá merece instalaciones dignas, cuidadas y abiertas a todos, no símbolos del abandono institucional. Exigimos a Judith Piquet -añaden- que de una vez por todas y tras dos años en blanco, se ponga de una vez a trabajar por la ciudad y sus problemas, que es para lo que le han votado y le pagan los vecinos".

El "gran plan de choque" para desbrozar zonas verdes es un gran fraude a la ciudadanía



El tan anunciado "gran plan de choque" para el desbroce de las zonas verdes de Alcalá de Henares ha resultado ser, una vez más, pura propaganda vacía. La realidad es que tras los títulares grandilocuentes de las pasadas semanas para desarrollar estas labores no hay absolutamente nada: ni nuevas contrataciones ni nuevos refuerzos para mejorar el servicio.

TRABAJADORES QUE ABANDONAN SUS TAREAS PARA HACER ESTAS LABORES

Desde las filas socialistas se han hecho eco de estos hechos, denunciando que "el equipo de Gobierno se ha limitado a reorganizar al personal existente, desplezando al personal que realiza tareas de mantenimiento y limpieza ordinaria a las labores de desbroce extraordinarias. Una vez más -añaden- PP y VOX demuestran que su gestión se basa en "desvestir un santo para vestir a otro". Eso es, en definitiva, el plan de choque anunciado a bombo y platillo por el concejal de Medio Ambiente".

NI UNA SOLA CONTRATACIÓN, NI UN SOLO REFUERZO

Para el PSOE la maniobra ha sido clara por parte de PP y VOX: "Detrás de ese supuesto plan extraordinario que venía a combatir un "desarrollo vegetal sin precedentes" no hay absolutamente nada más allá de la dejadez, la falta de previsión y el incumplimiento de sus responsabilidades en la gestión de las zonas verdes y la limpieza de la ciudad, como evidencia la ausencia de contratación o refuerzo alguno para estas acciones. Su gran plan se ha limitado al desplazamiento de trabajadores que ya formaban parte de la plantilla ordinaria". En opinión de los socialistas, la actuación del equipo de Gobierno

"es un engaño más a los vecinos y vecinas, que ha provocado, además, la desorganización del servicio, ya que se han tenido que dejar sin atender otras tareas esenciales como la limpieza y el mantenimiento de parques, algo que también ocurre con la limpieza viaria, con unas calles cada días más sucias por un servicio en el que no se ha contratado a ningún nuevo trabajador a la vez que se han ampliado las zonas de actuación, lo que deriva en la disminución de las frecuencias en el resto de la ciudad".

ASUNCIÓN DE RESPONSABILIDAD

Desde las filas socialistas han lamentado que el concejal de Medio Ambiente "en lugar de asumir su responsabilidad, se empeñe en inflar cifras de metros cuadrados intervenidos, en un intento de maquillar la ineficacia de su gestión. El próximo paso será contar briznas de hierba para seguir inflando el globo vacio". Para los socialistas "la labor de un gobernante no está en hacerse fotos, sino en la eficacia de sus decisiones y su utilidad para la ciudadanía, algo que brilla por su ausencia en la gestión del equipo de Gobierno PP-VOX que ya sufren los vecinos, atónitos ante la degradación progresiva de sus barrios, que PP y VOX tratan de tapar viendo con grandes titulares y anuncios que son solo espejismos que no resuelven nada. Desde la falsa "lluvia de millones" hasta este improvisado y mal llamado "gran plan de choque", PP y VOX siguen fallando en lo grande y en lo pequeño".

Por último, desde el Partido Socialista han señalado que "seguiremos trabajando con responsabilidad y con visión de futuro para que Alcalá siga avanzando, y no se quede paralizada en la foto diaria de la señora Píquet. La ciudad ha demostrado en anteriores ocasiones, como con el episodio de Filomena, que cuando hay voluntad política y gestión eficiente, se actúa con contundencia. Entonces se destinaron 700.000 euros para devolver la ciudad a la normalidad".

Más Madrid extrae "lecciones del apagón": "el valor de lo público y la soberanía energética"



"Desde Más Madrid Alcalá queremos empezar mostrando nuestro agradecimiento de corazón a todo el personal municipal por su trabajo durante el apagón. Pura vocación de servicio público en una situación muy complicada. Orgullo de trabajadores y trabajadoras de los servicios públicos, y orgullo por la ciudadanía de Alcalá, que mantuvimos el

civismo, la convivencia y la cooperación a pesar de la incertidumbre".

Por añadidura, Más Madrid extrae "seis lecciones del apagón":

- 1. "El incidente del apagón ha demostrado la capacidad de respuesta del Estado y el ejemplar civismo de nuestra sociedad. La rápida gestión para restaurar el suministro en la mayoría de las zonas afectadas, en menos de 24 horas, es una señal de la solidez de nuestras instituciones y de la responsabilidad ciudadana en momentos críticos. Esta capacidad de respuesta estatal, rápida y coordinada para mitigar los efectos de una crisis de esta magnitud, es un claro ejemplo de la importancia y el valor de tener un Estado fuerte y financiado adecuadamente, frente a aquellas ideologías que promueven el desmantelamiento de lo público. Ante el "sálvese quien pueda", que siempre es "sálvese quien tenga", necesitamos servicios públicos fuertes para garantizar en pie de igualdad los derechos y libertades.
- 2. La red de transporte eléctrico, la 'columna vertebral' de nuestro sistema energético, es una infraestructura crítica de seguridad nacional. Actualmente está operada por Red Eléctrica de España, una empresa privada con una participación pública del 20%. Una infraestructura crítica no puede ni debe estar supeditada a la lógica de mercado y la maximización del beneficio que implica la participación privada y el reparto de dividendos. Es una cuestión de interés general y soberanía estratégica: debemos recuperar el control público sobre la red eléctrica de transporte para asegurar que la inversión y la planificación prioricen la estabilidad, la resiliencia y la garantía de suministro para todos los ciudadanos y la industria, y no la rentabilidad privada.
- 3. Para garantizar la seguridad y estabilidad a largo plazo de nuestro suministro energético, así como una transición justa y planificada, es imprescindible una mayor intervención y control estatal sobre el conjunto del sistema, sobre todo en la generación de energía estratégica y en el refuerzo de la red de transporte. Un paso fundamental es la recuperación para el sector

- público de activos estratégicos como las centrales hidroeléctricas, clave por su capacidad de respaldo rápido a la red, su contribución a la gestión del agua y su papel en la estabilidad del sistema con alta penetración renovable.
- Desde una perspectiva técnica, la seguridad del suministro exige medidas concretas:
 - a. Mayor inversión en sistemas de almacenamiento de energía a gran escala, fundamentales para gestionar la variabilidad de las energías renovables, garantizar el suministro en picos de demanda y proporcionar capacidad de respaldo rápido ante incidencias.
 - Acelerar y ampliar las interconexiones eléctricas con Francia para aumentar la capacidad de importar/exportar energía en situaciones de necesidad y mejorar la estabilidad del sistema peninsular en el contexto europeo.
 - c. Adaptar la legislación y los códigos de red para permitir que las plantas de generación renovable, especialmente las de última generación y combinadas con almacenamiento, puedan ofrecer plenamente los servicios de soporte y estabilidad esenciales que necesita la red (control de frecuencia, tensión, arranque en negro, etc.), crucial para un sistema 100% renovable y resiliente.
- 5. Las renovables son el presente y el futuro de España y del mundo. Son la principal herramienta que tenemos para abandonar los combustibles fósiles y reducir las emisiones causantes de la crisis climática y acabar con la contaminación del aire. Son además una garantía de electricidad limpia y barata sobre la que desarrollar un nuevo modelo productivo basado en la reindustrialización verde. La derecha y la extrema derecha negacionistas van a intentar echarle la culpa a las renovables y defender energias caras y peligrosas como la nuclear y los combustibles fósiles. La nuclear y los combustibles fósiles. La nuclear y los combustibles fósiles son el pasado. El futuro es limpio y renovable.
- 6. El Gobierno de España ha demostrado una gestión seria y eficaz en las horas más críticas. El Ministerio de Sanidad activó de inmediato los mecanismos de coordinación, asegurando la continuidad asistencial de los servicios de salud. Frente a la improvisación y el abandono que hemos visto en otros episodios gobernados por la derecha más irresponsable, como la reciente DANA, la respuesta del Gobierno progresista ha sido coordinada, solvente y prudente".

Más Madrid Alcalá exige explicaciones por el "boicot del Gobierno PP-Vox al Orgullo LGTBIQ+"



Desde el Grupo Municipal Más Madrid Alcalá muestran su "máxima preocupación por la sucesión de desplantes del Gobierno de la ciudad, formado por el Partido Popular y Vox, hacia el colectivo LGTBIQ+ en el mes del Orgullo y a lo largo del año".

En palabras de Rosa Romero, concejala portavoz de Más Madrid Alcalá en el Ayuntamiento complutense: "Primero el Gobierno PP-Vox se niega a colocar la pancarta con la bandera LGTBIQ+ en el balcón del Ayuntamiento, una práctica habitual avalada hasta por el Tribunal Supremo, no tienen excusas. Los símbolos envían mensajes, retirarlos, también. El mensaje que envían PP y Vox al eliminar la bandera de la libertad es muy claro. No es un mero gesto simbólico, es un reflejo de su pensamiento. Después llega su intento de sacar las actividades del Orgullo de las calles de Alcalá, escondiéndolas en el Parque O'Donnell. Y por último, la gota que colma el vaso: el Gobierno local ha contraprogramado la manifestación del Orgullo convocada por Alcalá Entiende, cuya fecha conoce desde hace un mes".

"La misma tarde del sábado, en el mismo lugar, el Ayuntamiento ha anunciado por sorpresa un encuentro de Gigantes y Cabezudos. Una tradición centenaria que respetamos y cuyos participantes no tienen culpa de nada, viéndose también en medio de la descoordinación del Gobierno PP-Vox", agrega Rosa Romero.

"Exigimos explicaciones urgentes por esta estrategia de boicot silencioso del Orgullo. Hemos registrado una batería de preguntas que el Gobierno PP-Vox tiene la obligación de contestar en el próximo Pleno", concluye la portavoz de Más Madrid Alcalá.

Desde la formación animan "a todas las personas a reivindicar con más fuerza que nunca el Orgullo como una trinchera de esperanza, memoria y lucha por la igualdad y la libertad". "Ayer, hoy y siempre, estamos al lado de las personas discriminadas, golpeadas y asesinadas por su identidad, los derechos nunca caen del cielo y el mejor homenaje es continuar la lucha, ni un paso atrás frente a los discursos y crimenes de odio. Desde Más Madrid, toda la visibilidad, todo el apoyo y todo el Orgullo".

Más Madrid denuncia "incumplimiento del contrato de limpieza" y exige "multar a la empresa"



Desde el Grupo Municipal Más Madrid Alcalá afirman: "Hemos detectado una gravísima infracción del contrato de limpieza viaria por parte de la empresa encargada, que es Valoriza. Desde que tuvimos conocimiento hemos exigido al Gobierno PP-Vox que escuche nuestra voz de alarma y ponga todos los medios a disposición del Ayuntamiento para defender el

interés municipal y el estricto cumplimiento del contrato de limpieza." En palabras de Rosa Romero, concejala portavoz de Más Madrid Alcalá en el Avuntamiento complutense: "Los vecinos y vecinas se merecen una ciudad limpia. Está en juego el estado de nuestros barrios, está en juego cómo se gasta el dinero público, está en juego cómo se vigila a la empresa encargada de la limpieza viaria, que cobra de los impuestos de los y las complutenses. Hemos trasladado la infracción detectada en múltiples ocasiones a la Comisión de Desarrollo Urbano del Ayuntamiento"

Sara Escudero, concejala de Más Madrid Alcalá, añade: "Siendo el grupo municipal más pequeño del Ayuntamiento, hemos hecho una labor de investigación que ponemos al servicio de la ciudad. Básicamente, la infracción consiste en que la empresa, intentando conseguir todavía más beneficios económicos, habría utilizado vehículos que no son suyos, sino del

Ayuntamiento, para realizar las limpiezas intensivas del verano pasado, algo que es contrario al contrato. Llevamos desde hace un año haciendo un trabajo invisible de detectives. Esto es política útil, un trabaio de día a día a veces invisible pero que se centra en las cosas que nos afectan a todos, en cómo está de sucia Alcalá y en cómo se gasta el dinero público"

Desde Más Madrid Álcalá afirman: "El Gobierno PP-Vox tiene la obligación

de vigilar como es debido este y todos los contratos. La ciudadanía quiere más transparencia sobre cómo se gasta el dinero público en los servicios externalizados a empresas privadas, como el caso de la limpieza viaria. Las privatizaciones sin control ni supervisión no son más efectivas ni baratas". Más Madrid Alcalá concluye: "Gracias a nuestro trabajo de vigilancia, al Gobierno PP-Vox no le va a quedar más remedio que iniciar una propuesta de sanción que, previsiblemente, se aprobará en Junta de Gobierno este viernes. Cuando tengamos acceso a toda la información podremos valorar si la sanción propuesta es justa o no. Desgraciadamente, los antecedentes del Gobierno PP-Vox en su relación con ciertas empresas no son alentadores. Por ejemplo, en 2023 hicieron un rescate encubierto con recursos públicos a la empresa privada encargada de los encierros taurinos y demás actos de maltrato animal. No perdemos la esperanza, ojalá con la limpieza haya más suerte".

Más Madrid exige "desbroces para prevenir incendios, frente a la inacción del Gobierno PP-Vox"



Desde el Grupo Municipal Más Madrid Alcalá se hacen eco de la "multitud de queias vecinales sobre el estado de las parcelas y espacios públicos de la ciudad, en las que echan en falta labores de desbroce para prevenir incendios", "Este riesgo aumenta en los episodios de olas de calor, cada vez más habituales al ser uno de los efectos del cambio climático", añaden desde la formación.

Más Madrid Alcalá critica la "falta de previsión del Gobierno del Partido Popular y Vox". "Por toda la ciudad hay zonas que presentan un lamentable estado de dejadez, algo que ha provocado lesiones tanto entre los vecinos y vecinas como en sus mascotas. Por no hablar del riesgo de incendios, ya tuvimos un susto el fin de semana pasado en una parcela municipal de Espartales. La gente necesita certidumbre y seguridad, saber que su barrio está cuidado y atendido", añaden. "Queremos agradecer su actuación al personal del Parque

de Bomberos de Alcalá, de la Policía Local y de la Policía Nacional, así como al resto de personas que colaboraron, incluidas las voluntarias. Más vale prevenir que curar. Más vale cuidar y mantener las parcelas municipales en el día a día que tener que extinguir incendios", afirman desde Más Madrid Alcalá.

Por último, la formación verde concluye su comunicado lamentando que "el Gobierno municipal del PP y Vox llega al verano sin ninguna planificación: sin hacer los deberes, sin desbrozar lo necesario, sin cuidar los barrios y, a día de hoy, sique sin abrir las piscinas municipales, pese a las altas temperaturas que sufrimos. Ya no es que sean malos gestores, es que el Gobierno PP-Vox tiene un plan para deteriorar los servicios públicos municipales que está ejecutando punto por punto. Lo que está pasando con las piscinas y con la Ciudad Deportiva Municipal es solo un ejemplo más, la punta del iceberg. Quienes sufren las consecuencias son los y las complutenses, que se merecen unos servicios públicos de calidad y unos barrios limpios y seguros"

PP y Vox rechazan la defensa de la salud mental pública en Alcalá de Henares



Desde Más Madrid Alcalá lamentamos profundamente que PP y Vox hayan rechazado en la Junta de Portavoces del Ayuntamiento nuestra propuesta para aprobar una declaración institucional en apoyo a la salud mental en el Hospital Príncipe de Asturias, frente al alarmante desmantelamiento del servicio.

Esta iniciativa pretendía exigir garantías de atención de calidad para pacientes y profesionales, incluyendo condiciones laborales dignas, dotación de plantilla suficiente y cobertura efectiva de bajas médicas, tal como han alertado la Asociación Madrileña de Salud Mental y diputadas de Más Madrid. Esta declaración institucional no era una iniciativa política, sino la voz directa de las asociaciones de pacientes y profesionales, cuyo único objetivo es proteger la red de salud mental pública en Alcalá. "Consideramos especialmente grave la postura de Vox, que hace apenas un mes hizo una campaña de marketing al más puro estilo "Ayuso" y demandaba nuevas

infraestructuras sanitarias en Alcalá" afirma Rosa Romero - Portavoz de Más Madrid Alcalá. "Han votado siempre en contra de todas nuestras propuestas: Que se recupere el médico en las Urgencias de Luis Vives, que se recupere el Centro de Salud del Val para uso sanitario, que se construya Centro de Salud en el Olivar, y hoy hay que añadir su negativa a apoyar el respaldo a los profesionales de Salud Mental de nuestro hospital y a los pacientes. Esta posición evidencia una alarmante hipocresía" añade Romero. Ni PP ni Vox han ofrecido argumentos sólidos para negarse a apoyar esta declaración, demostrando que su "compromiso" con la salud pública carece de respaldo real. Mientras tanto, las alarmas están encendidas: las medidas impuestas por la gerencia del centro limitan el acceso a psicoterapia y reducen el seguimiento clínico hasta volverlo prácticamente inútil, v han provocado la dimisión de la jefa de Psiquiatría y Salud Mental. Estas decisiones agravan la precariedad asistencial y ponen en riesgo a personas que atraviesan situaciones graves como depresión o trastornos psicóticos.

Comienzan las obras de asfaltado en Ronda Fiscal, entre Duquesa de Medinaceli y Gran Canal dentro del Plan 'Alcalá mejora sus barrios'

Está previsto que comiencen los trabajos de mejora de la movilidad en la Ronda Fiscal, entre Duquesa de Medinaceli y Gran Canal, que cuenta con un presupuesto de 686.168,68 euros. La actuación, que se prolongará hasta mediados del mes de agosto y que es muy demandada por los vecinos, forma parte del Plan 'Alcalá mejora sus barrios'.

La teniente de alcaldesa y concejal de Urbanismo Cristina Alcañiz ha explicado que "la obra, sobre más de un kilómetro de calle, se estima que comience estos días, y contempla el asfaltado, el repintado, así como la mejora de la seguridad vial en los entornos de los colegios que se encuentran ubicados en esta calle mediante la pintura de los denominados 'dientes de dragón, que son triángulos pintados en los laterales de la calzada que dan la apariencia de estrechar la vía". Durante los trabajos previos al asfaltado, será necesario realizar cortes puntuales de carriles, aunque siempre se mantendrá libre al menos un carril por sentido, con el fin de garantizar la circulación. Además, los trabajos de asfaltado se desarrollarán en horario nocturno, con el objetivo de minimizar

la afección al tráfico. La Policía Local establecerá un dispositivo especial de regulación del tráfico, y se señalizarán los desvíos y cortes necesarios en las zones afectadas

Alcañz ha solicitado disculpas por las molestias que puedan ocasionarse durante el desarrollo de esta actuación y el resto que se están desarrollando durante este verano en otros puntos de la ciudad y ha agradecido la colaboración ciudadana. Esta intervención en Ronda Fiscal forma parte del Plan Alcalá Mejora sus barrios, que supondrán una de las mayores transformaciones urbanas emprendidas en la ciudad en los últimos años. Este verano se desarrollarán diferentes actuaciones que son demandas históricas de los vecinos.

À la que ya se está acometiendo en Reyes Católicos con la construcción de un aparcamiento de 350 plazas en el entorno de Nuestra Señora de Belén o las obras de mejora en el entorno de las galerías comerciales Santa Teresa, se suman las obras que se están realizando este verano en Avenida de Guadalajara, en Tabla Pintora-Nueva Alcalá o el entorno de Lope de Vega.

Alcalá de Henares instala 90 nuevos contenedores accesibles de residuos orgánicos para facilitar el reciclaje desde los hogares

El Ayuntamiento de Alcalá ha iniciado la instalación de 90 nuevos contenedores marrones para la recogida de residuos orgánicos, diseñados con apertura sin contacto y accesibles para personas con movilidad reducida y financiados por los fondos Next Generation. Esta medida busca facilitar el reciclaje desde los hogares y avanzar hacia una ciudad más sostenible y limpia.

Separar los residuos orgánicos en casa tiene un gran impacto ambiental. Restos de comida, cáscaras, servilletas sucias o vegetales conforman una parte importante de los desechos domésticos. Si se separan adecuadamente, pueden transformarse en compost para agricultura en lugar de acabar en vertederos, lo que reduce las emisiones contaminantes y cierra el ciclo natural de los recursos.

El concejal de Medio Ambiente y Limpieza Vicente Pérez ha explicado que "separar los residuos orgánicos en casa esu ngesto pequeño con consecuencias muy positivas para el conjunto de la ciudad". "Desde el Ayuntamiento de Alcalá de Henares creemos que facilitar el reciclaje es también educar en valores. Estos nuevos puntos de recogida son parte de un futuro que ya está aquí: un futuro en el que reciclamos no solo para reducir residuos, sino para regenerar recursos", ha añadido.

Reciclar materia orgánica es muy fácil. Solo se necesita un cubo aireado y una bolsa compostable. Este pequeño gesto diario contribuye a mejorar la calidad del aire, evita malos olores en los contenedores y permite generar abono natural.

Los nuevos contenedores están ubicados en todos los barrios y se integran de forma armónica en el entorno urbano. Además, cuentan con un sistema de cierre con llave, que garantiza un uso responsable y controlado.

Para usar los contenedores, basta con inscribirse en el programa Recupera la Orgánica mediante el formulario online:

 Înscribete en el Proyecto Recupera la Orgánica a través del siguiente enlace https://inscripciones.ayto-alcaladehenares.es/formulario-inscripcionrecupera-la-organica/ 2. Recibirás un identificador de la inscripción (revisa el spam) y con el mismo puedes dirigirte a la Concejalía de Medio Ambiente y Limpieza Viaria o cualquier Junta Municipal de Distrito y recoger la llave y el cubeto de restos orgánicos para tu hogar.

Como en los demás contenedores, deben ir en bolsas cerradas para evitar suciedad y molestias como malos olores.

En los contenedores marrones se deben depositar, siempre en bolsas cerradas:

- Restos de frutas y verduras
- · Cáscaras de huevo y frutos secos
- Restos de carne y pescado, crudos o cocinados
 - · Pan duro, posos de café, infusiones
- Servilletas y papel de cocina sucios (sin productos químicos)
 - Restos vegetales pequeños

No se deben depositar: plásticos, metales, vidrio, productos de higiene, colillas, productos de limpieza, medicamentos, excrementos, arena de mascotas o pelo.

Gracias a este sistema, ya se han transformado más de 600 toneladas de residuos en compost útil para el suelo agrícola. Separar correctamente los residuos no solo permite obtener abono de calidad, sino que también mejora la eficiencia del tratamiento de residuos y reduce los costes municipales.

Desde el Ayuntamiento se subraya que facilitar el reciclaje es también educar en valores. Estos nuevos contenedores son una herramienta al servicio de un futuro sostenible. No reciclamos solo para reducir residuos, sino para generar recursos.

La recogida de residuos orgánicos es una apuesta por un entorno urbano más saludable y por el cumplimiento de los objetivos europeos de sostenibilidad. Cuantos más vecinos participen, mayores serán los beneficios para la ciudad y el planeta.

El Ayuntamiento de Alcalá intensifica las labores de desbroce y mantenimiento

La cifra de actuaciones supera los 1,3 millones de metros cuadrados

El Ayuntamiento, a través del área de Medio Ambiente y Limpieza Viaria, informó a la ciudadanía de la intensificación y refuerzo de las labores de desbroce y mantenimiento de la vegetación espontánea en todo el municipio. Esta medida obedece al inusual crecimiento de la flora silvestre provocado por las abundantes precipitaciones registradas en los meses anteriores.

El concejal Vicente Pérez ha explicado que "se ha activado un plan de choque específico para abordar esta situación, siendo conscientes de la importancia de mantener en óptimas condiciones los espacios públicos, no solo por cuestiones estéticas, sino también por razones de salubridad, seguridad y accesibilidad. La atípica climatología de esta primavera ha generado un desarrollo vegetal sin precedentes, demandando una actuación rápida y eficaz por parte de los servicios municipales".

Desde el inicio de esta planificación especial, se han movilizado todos los recursos disponibles, incluyendo no solo el personal de los contratos sino también un refuerzo del mismo que el Ayuntamiento y las dos empresas contratistas encargadas de la gestión de estas tareas en la ciudad han considerado necesario. Este esfuerzo coordinado está permitiendo dar una respuesta contundente a las necesidades de la ciudad.

Los resultados de estas acciones ya son palpables en numerosos puntos del municipio. Hasta la fecha, se ha procedido al desbroce y acondicionamiento de más de 3.800 alcorques en distintas vías y barrios de Alcalá de Henares. Paralelamente, las cuadrillas de trabajo han actuado sobre una superficie que supera los 800.000 metros cuadrados de zonas verdes municipales, incluyendo parques, jardines, taludes y otras áreas de expansión vegetal, y a estos datos se une la superficie de parcelas públicas desbrozadas que asciende a más de 600.00 metros cuadrados.

Pérez ha indicado que "estos datos ponen de manifiesto la magnitud de las labores que se están llevando a cabo. La cifra de las actuaciones supera los 1,3 millones de metros cuadrados, reflejando el compromiso total del equipo operativo". El Ayuntamiento quiere transmitir a los vecinos su compromiso firme con el bienestar y la calidad de vida en la ciudad, siendo

plenamente conscientes del estado de la vegetación en algunos puntos de Alcalá. Por ello, hemos redoblado nuestros esfuerzos para asegurar que cada rincón de nuestra ciudad se mantenga en las condiciones que nuestros vecinos merecen. Este plan de desbroce y limpieza es una prioridad para el consistorio, y trabajamos sin descanso para que Alcalá de Henares luzca su mejor versión, garantizando la seguridad, la accesibilidad y la imagen de ciudad cuidada que todos deseamos.

Las actuaciones se están llevando a cabo de forma programada y escalonada, cubriendo sistemáticamente todos los distritos y zonas de la ciudad, y se extenderán durante las próximas semanas hasta completar la totalidad de las áreas identificadas. El objetivo es minimizar las molestias y maximizar la eficiencia de los trabaios.

Del mismo modo, apelamos a la colaboración ciudadana para mantener la limpieza y el buen estado de los espacios comunes. Cuidar nuestra ciudad es tarea de todos, y con pequeños gestos contribuimos a un entorno más saludable, sostenible y habitable.

También se recuerda a los propietarios de parcelas, solares o caminos que están obligados por la normativa municipal a mantenerlos limpios y en condiciones adecuadas de seguridad y salubridad, especialmente durante los meses de mayor riesgo de incendio. El incumplimiento de esta obligación puede conllevar sanciones de hasta 3.000 euros, según establece la Ordenanza Municipal de Limpieza Viaria y Residuos Urbanos. Se recuerda a la ciudadanía la importancia de evitar cualquier acción que pueda provocar un incendio, como arrojar residuos o colillas en zonas vegetadas. Ante cualquier indicio de fuego, es fundamental llamar inmediatamente al 112.

Pérez ha concluido asegurando que "el Ayuntamiento agradece la comprensión y paciencia de los ciudadanos mientras se desarrollan estas labores de mantenimiento y reitera su disposición a seguir trabajando para ofrecer unos servicios públicos de calidad y una ciudad a la altura de las expectativas de sus habitantes".

Ruíz Maldonado: "El PSOE estuvo ocho años sin hacer nada por el mercado municipal; nosotros ya lo hemos puesto en marcha y no vamos a parar hasta revitalizarlo"

La primera teniente de alcaldesa del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Isabel Ruiz Maldonado, ha confirmado que el equipo de Gobierno reformulará el proyecto del Mercado Municipal tras quedar desierta la licitación. Un nuevo proceso que, según ha indicado, servirá para corregir los errores del pasado y aprovechar todo el potencial de un espacio emblemático del centro histórico.

"El pliego del Mercado Municipal ha quedado desierto, y eso nos obliga a reformular el proyecto. Pero tenemos claro el objetivo: dar nueva vida a este lugar. El PSOE estuvo ocho años gobernando y no fue capaz ni de intentarlo. Nosotros lo hemos puesto en marcha y ya trabajamos en nuevas fórmulas para hacerlo realidad. No vamos a parar hasta conseguirlo", ha declarado Ruiz Maldonado.

El proyecto, impulsado por el actual equipo de Gobierno, contemplaba la transformación del mercado en un espacio gastronómico, comercial y

cultural, con una concesión de hasta 30 años, una superficie de más de $357 \, \text{m}^2$ y un canon mínimo anual de 34.257,59 euros más IVA.

Desde las áreas de Comercio y Turismo ya se analizan distintas vías para relanzar el proceso, incluyendo ajustes técnicos en el pliego, nuevos modelos de gestión y fórmulas de colaboración público-privada que permitan atraer a operadores interesados en activar el espacio.

Ruiz Maldonado ha recordado que "el mercado es uno de los lugares más representativos del centro de Alcalá y merece una actuación ambiciosa y bien gestionada, no años de abandono y desinterés como ocurrió con los gobiernos socialistas anteriores".

El Ayuntamiento prevé tener listo un nuevo pliego antes de finalizar el año, con el objetivo de que el proyecto pueda estar adjudicado y en marcha a lo largo de 2026.

Más Campeones de España para la cantera del Ajalkalá



Se disputó el Campeonato de España Sub23 en Badajoz y el Campeonato de España Sub18 en Castellón. La participación ajalkalaina se saldó con 4 medallas y 3 puestos de finalista. Una hazaña al alcance de pocos clubes a nivel nacional.

GERSON, ROCÍO Y CLARA REPITEN EL ÉXITO DE PISTA CUBIERTA

Gerson Pozo se proclamó Campeón de España en los 400ml Sub23, tal y como hizo en invierno, estableciendo una nueva marca personal de leyenda. Sus estratosféricos 45.75 se convierten en la 5º mejor marca española de siempre. Aunque no iba con la estela de favorito, el final del alcalaíno pudo con sus compañeros del relevo nacional con quien compartió el Campeonato del Mundo de relevos de 4x400 en China. Estableció así un nuevo récord de Madrid Sub23, récord del Club y el billete para el Campeonato de Europa Sub23 de Bergen (Noruega).

Por su parte, Clara Martos, tal y como ocurrió en Pista Cubierta, rozó el bronce en la altura. Volvió a ser 4ª, con un salto de 1.72, destrozando el récord del club y su marca personal por 10 centímetros. También rebajó su récord del club en los 100mv y realizó un magnifico papel en los 400mv. Tres actuaciones por sus tres mínimas mínimas nacionales que vuelven con tres registros para la historia. Además, Lucía Hortal fue 8ª en el Heptatlón. Nueva plaza de finalista para una atleta que iba al campeonato a disfrutar, pero ganándose la plaza por méritos propios. Su compañerismo hizo que sacrificara el 7º puesto (se quedó a 1 punto) para ser la liebre de una compañera en los 800ml finales.

Otra alcalaína que volvió con un oro al cuello fue Rocío Arroyo. Representando al Unicaja Jaén, la canterana del Ajalkalá sumó su tercer oro nacional del año tras alzarse con el de pista cubierta, el universitario y el de aire libre. También logra el billete directo para los 800ml del Campeonato de Europa Sub23 de este verano.

LAS GEMELAS MANZANARES REPITEN EL DOBLETE NACIONAL

En la pista de Castellón también se subió al podio, en esta ocasión de la mano de las gemelas Daniela y Valeria Manzanares, sin olvidarnos del buen papel de Laura Páez en la pértiga. Las hermanas, las mismas que volvieron con una medalla de bronce representando a la Selección de Madrid en el Campeonato de España de Federaciones Autonómicas Sub18 hace apenas una semana, siquen dejando su sello en cada competición.

En esta ocasión, Daniela se proclamó Campeona de España en los 400ml con la misma solvencia con la que consiguió el oro en su autonómico. A pesar de ser de primer año, se clasificó para la siguiente ronda ganando su serie y su magnifico final pudo con el resto de las atletas en la final del domingo. La ajalkalaína se asegura así su primera internacionalidad este verano tras una temporada para enmarcar.

Por su parte, Valeria logró el bronce en los 400mv en una final muy ajustada.



Estableció un nuevo récord del club en la prueba, mejorando el registro de las semifinales y del autonómico sub18 en el que fue plata. La velocista logró la mínima de repesca absoluta, una barbaridad para una atleta que estrena categoría. Además, Laura Páez logró el 6° puesto en Salto con Pértiga en una final que se decidió por nulos. La pertiguista, que se proclamó subcampeona de Madrid semanas atrás, continúa afianzándose en plazas de prestigio en los nacionales. Por último, es importante recordar que Ainara Jiménez, pese a lograr la mínima, no pudo acudir a la prueba de disco por pequeñas molestias. Deseamos una prota recuperación.

ADEMÁS, FESTIVAL DE MEDALLAS EN EL CAMPEONATO AUTONÓMICO DE MADRID SUB20

Mientras tanto, en la ciudad madrileña de Alcobendas también se disputó el Campeonato de Madrid Sub 20 donde el Ajalkalá logró 6 medallas y varias plazas de finalistas. La hazaña la hizo María Vargas con sus dos oros en los 400ml y 800ml. También se proclamó campeón de Madrid el lanzador Marcos Salcedo en la prueba de peso. Asimismo, Javier Junquera fue plata en los 3000 obstáculos. mismo color de medalla que Raúl Martín en salto de longitud. Cierra el recital verdinegro la vallista Celia Martos con un bronce en los 400my. En unas semanas, los veremos en su Campeonato de España.





Alcalá de Henares acoge el Torneo Internacional de Tenis Ciudad de Alcalá del 17 al 24 de Noviembre



La concejala de Deportes, Lola López, y el Presidente de la Federación de Tenis de Madrid, Juan L. Rascón Lope, han presentado esta mañana, junto al presidente del Club Escuela de Tenis y Pádel Alcalá, Jorge Mendieta, el Torneo Internacional de Tenis Ciudad de Alcalá que se celebrará del 17 al 24 de noviembre en las pistas de tenis de la Ciudad Deportiva Municipal El Val. A la presentación han acudido también otros miembros de la Corporación Municipal

El Open Internacional de Tenis Ciudad de Alcalá de Henares es el primer evento profesional combinado que se celebra en la historia del tenis madrileño, aparte del Mutua Madrid Open. Se trata de dos torneos que se realizan simultáneamente en el mismo club y fechas, organizando pruebas de individual y dobles, tanto masculina como femenina, y que otorgan a sus participantes puntos para los rankings ATP y WTA.

La concejala, Lola López, ha explicado que se trata de un Torneo "en el que los participantes se enfrentarán a rivales de un nivel excepcional, en el que sus familiares podrán disfrutar de un tenis de alto nivel, así como de la Ciudad Patrimonio de la Humanidad que lo acoge. Desde la ciudad de Alcalá –ha proseguido- estamos encantados de recibir a las más de 30.000 personas que se esperan durante la semana. También se han programado eventos como visitas guiadas o formaciones". Para concluir, López ha afirmado que este Torneo es "un evento muy importante para el mundo del tenis, para nuestro club local y para la ciudad".

En el Torneo, de carácter solidario y cuyos fondos se destinarán a "Las Gafitas Rojas de Erick", participarán más de 180 jugadores foráneos, llegados desde distintos puntos del mundo, de 50 nacionalidades distintas y se calcula que llegarán también más de 30.000 visitantes.

Con motivo de la celebración del Torneo, se han programado una serie de eventos, como una jornada de Diver-Tenis que tendrá lugar el sábado 10 de noviembre, entre las 11:00 y las 13:30 horas en la Plaza de Cervantes, o unas jornadas gratuitas a centros educativos de la ciudad, que disfrutarán más de 2000 escolares.

UNA ESCUELA CON 850 ALUMNOS

El Club Escuela Tenis y Pádel Alcalá tiene sus orígenes en 1981, con la creación de su escuela de tenis. Hoy en día, sus más de 850 alumnos repartidos entre sus secciones de tenis y pádel han consagrado al Club, como un referente del tenis y pádel nacional. No en vano, les han sido concedidos en el año 2015 (Registro Profesional de Tenis) y el año 2019 (Asociación Española de Clubes de Tenis) el premio a mejor Escuela de Tenis de España.

Sus resultados deportivos, una metodología completamente innovadora y la organización de eventos de tanta relevancia como el que presentamos, han sido los responsables del éxito del tenis y pádel alcalaínos.



Piquet: la MADCUP es mucho más que fútbol, es un fenómeno social y educativo

La alcaldesa de Alcalá de Henares y presidenta de la Federación de Municipios de Madrid (FMM), Judith Piquet, asistió a la inauguración oficial de la quinta edición de la MADCUP, el mayor torneo internacional de fútbol base que se celebra en España y uno de los más relevantes del mundo.

Durante el acto, Piquet ha asegurado que la MADCUP "es mucho más que fútbol", destacando su dimensión como "fenómeno social, educativo y turístico que llena de vida los municipios madrileños durante semanas". "Más de 800 equipos y miles de familias procedentes de 41 países convierten cada año nuestras ciudades en sede de un evento global. Recibimos a los participantes con los brazos abiertos, no solo en nuestros campos deportivos, sino también en nuestras calles, comercios, restaurantes y espacios culturales", ha afirmado.

La presidenta de la FMM ha puesto en valor el impacto económico y social del torneo, que se extiende más allá del ámbito deportivo: "La MADCUP es también una plataforma para mostrar al mundo el patrimonio, la hospitalidad y la identidad de nuestros municipios", ha subrayado. Piquet ha agradecido el esfuerzo de la organización, del diario MARCA, de las

federaciones de fútbol y de los ayuntamientos implicados en el despliegue de este evento, "que cada año crece en calidad, en número de participantes y en impacto regional".

"Desde la Federación de Municipios de Madrid vamos a seguir apoyando este torneo como ejemplo de colaboración institucional, de promoción del deporte base y de impulso al turismo familiar en nuestra región", ha añadido.

El acto de inauguración ha contado con la presencia del presidente de la Federación Madrileña de Fútbol y vicepresidente de la Real Federación Española de Fútbol, Paco Díez; del viceconsejero de Turismo, Cultura y Deporte de la Comunidad de Madrid; de representantes del Ayuntamiento de Madrid y de numerosos alcaldes y concejales de distintos municipios participantes.

La sede principal de la MADCUP se encuentra en Alcalá de Henares, aunque el torneo se celebra de forma simultánea en múltiples localidades de la región. La edición 2025 bate récords de participación y pone ya la vista en la sexta edición.









Alcalá de Henares gana el Campeonato de Rugby de las Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España

El conjunto complutense masculino se impuso en Tarragona mientras que el femenino firmó un tercer puesto



Por segundo año consecutivo, el equipo masculino de Alcalá de Henares se impuso en el Trofeo Ciudades Patrimonio de España de Rugby a 7, la modalidad olímpica del deporte oval. Un torneo donde no compiten los clubes como tal y lo hacen las ciudades, pudiendo seleccionar a cualquier jugador de cualquier equipo de España.

En la fase de grupos se impuso con claridad a los andaluces de Úbeda y Baeza mientras que en la semífinal se volvió a ver las caras con Segovia, repitiendo así la final del pasado año. No dieron opciones los alcalaínos a los segovianos para entrar en la final.

Allí, en un igualadísimo partido, se medirían con los anfitriones de Tarragona. Partido de infarto que estuvo a punto de llegar a la prórroga con un empate en el último minuto. Sin embargo, un postero ensayo de los alcalaínos acabó por firmar el 12-17 que les daría la victoria sobre el conjunto de la ciudad catalana. Además, el capitán alcalaíno Mateo Podesta fue nombrado mejor jugador del Torreno.

TERCER PUESTO PARA EL FEMENINO

Tras caer en los partidos previos de la fase de grupos ante segovianas y catalanas, al equipo femenino de Alcalá de Henares le tocó en suerte el 'coco' del grupo para las semifinales.

El primer equipo de Tarragona era el claro favorito, pero las complutenses les pusieron las cosas más que dificiles en una semifinal donde el resultado se apretó hasta un igualadísimo 17-14 favorable a las anfitrionas. Este resultado le mandaba a jugar el tercer y cuarto puesto ante el equipo filial tarraconense que,

por esa condición de segundo equipo, no contaba para la clasificación final lo que deiaba terceras a las alcalaínas.

EL TORNEO CIUDADES PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD

Tarragona fue la sede del II Torneo de Rugby en las Ciudades Patrimonio de la Humanidad, que se celebró en la ciutat esportiva del Nástic, instalaciones ubicadas en la Anella Mediterrània.

El alcalde de Tarragona y presidente de la Comisión de Cultura, Educación y Deporte del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, Rubén Viñuales, realizó el saque de honor de esta segunda edición que se inició con motivo del 30° Aniversario del Grupo Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España.



El Ayuntamiento de Alcalá convoca una nueva edición de los Premios Cervantes al Deporte



Un año más el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, a través de la Concejalía de Deportes y el Organismo Autónomo Ciudad Deportiva Municipal, lanzó una nueva con-

vocatoria de los Premios Cervantes al Deporte, que se entregarán el miércoles 18 de diciembre en el Teatro Salón Cervantes.

Hasta el 17 de noviembre, se pueden presentar las candidaturas de méritos referidos a la temporada 2023/2024, abarcando el período comprendido entre el 1 de septiembre de 2023 y el 31 de agosto de 2024.

Las categorías de estos galardones son Premio Cervantes a los Valores Deportivos,

tanto en Alcalá, como la Comunidad de Madrid y Nacional; Premio Cervantes al Mejor Deportista de Alcalá por categoría sub12, sub14, sub16, sub18, absoluta y veterano, tanto en categoría masculino y femenino; Premio Cervantes a la Mejor Empresa colaboradora con el Deporte de Alcalá de Henares, Premio Cervantes Honorifico a la trayectoria deportiva en Alcalá de Henares, se recupera el Premio Cervantes al Mejor Club Deportivo de Alcalá de Henares.

La concejala de Deportes, Lola López, ha explicado que se trata de "unos premios que tienen como uno de sus objetivos prioritarios promover la actividad física y el deporte entre los ciudadanos de todas las edades, poniendo en relieve el fomento del deporte y los valores que su práctica conlleva".

"Hablamos -ha añadido López- de un evento de alta relevancia y de carácter deportivo y cultural, que contribuye al reconocimiento del esfuerzo de los clubes, entidades y deportistas de Alcalá de Henares, y a la proyección nacional de nuestra ciudad como referente en deporte y valores deportivos".

TIA representó "El viejo celoso" de Cervantes en el hospital de Antezana

El pasado 7 de junio, Teatro Independiente Alcalaíno finalizó su ciclo de primavera en el hospitalillo de Antezana, en esta ocasión representando el famoso entremés de Cervantes, "El viejo celoso".

Esta divertida pieza tiene como argumento lo mal que se llevan los matrimonios de conveniencia y más cuando los esposos son un viejo setentón y una lozana e inexperta muchacha de quince años. Si además están por medio una deseosa criada y una taimada alcahueta, el conflicto dramático, en esta ocasión, cómico, está

servido. Las llaves, las rejas y las celosías nada puden hacer en contra de la propia naturaleza.

Las dos funciones vespertinas que se dieron, bajo la dirección de Luis Alonso, se llenaron de un público expectante el patio del Hospitalillo, que, como en otras ocasiones, vio colmado su interés. Y es que un entremés cervantino, y en la ciudad que vio nacer a su autor, tiene su aquel, como bien saben.

AZPILICUETA Fotos de BALDO



Alcalá de Henares homenajea a sus figuras históricas en un nuevo libro ilustrado

Hola, soy MON, ilustrador y humorista gráfico "universo complutense" y tras este fin de semana lleno de arte en vivo en el que pude inmortalizar a más de 150 personas en plena Plaza de Cervantes durante la celebración de "El siglo de Oro de las Caricaturas en directo", actividad de calle parte de la edición 2025 de Clásicos en Alcalá quería informaros de una nueva (y gran) noticia, la publicación el libro "ROSTROS COMPLUTENSES PARA LA HISTORIA". He tenido el inmenso placer de ilustrar esta obra, que es un viaje visual y biográfico a través de decenas de personajes que han dado forma al alma y al legado histórico, social y cultural—pasado y reciente— de la ciudad de Alcalá de Henares:

La historia de Alcalá de Henares se revive en "Rostros complutenses para la historia", una nueva publicación editada por ALETOM que pone en valor a los personajes que han marcado el devenir de la ciudad. Con ilustraciones del creador gráfico MON, el libro recorre 180 páginas de breves biografías y caricaturas de complutenses ilustres de la historia antigua y reciente de la ciudad. La obra, ya disponible en Amazon (https://amzn.to/458t6FF), está dirigida tanto a quienes desean conocer mejor su ciudad como a quienes buscan descubrir el patrimonio humano que la define.



Alcalá de Henares lanza la nueva Guía para la Tenencia Responsable de Animales de Compañía

Alcalá de Henares refuerza su compromiso con el bienestar animal y desde la Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento complutense ha publicado una nueva Guía para la Tenencia Responsable de Animales de Compañía. Esta guía pretende dar a conocer a los potenciales propietarios de mascotas las necesidades reales de los animales y las responsabilidades que conlleva la tenencia de un animal de compañía.

El concejal Vicente Pérez ha explicado que "la guía, diseñada con sensibilidad y claridad, orienta a los ciudadanos sobre todo lo que implica cuidar de un animal: desde la alimentación y el tiempo necesario hasta los aspectos legales como el microchip, el seguro, la identificación genética y las visitas veterinarias periódicas". Pérez ha recordado que "las mascotas ya no son solo animales de compañía. Son parte de nuestras familias,

nuestros hogares y de nuestro corazón. Su presencia nos llena de amor, alegría y lecciones valiosas de vida. Por eso, debemos comprometernos firmemente con su bienestar y con una convivencia armónica en la ciudad".

Cuidar de un animal no es un capricho, es una responsabilidad, por lo que hay que preguntarse seriamente si se está preparado para acompañar a un ser vivo en todas las etapas de su vida, ya que dependen de sus dueños, y eso implica compromiso, tiempo, cariño y recursos.

Asimismo, desde el Ayuntamiento se refuerza el mensaje de apostar por la adopción y dar una segunda a oportunidad a los animales que se encuentran en el Centro de Protección Animal (CIMPA), que alberga muchos animales que solo necesitan una familia que los quiera.

El Festival Hispanoamericano del Siglo de Oro.

Clásicos en Alcalá cierra su XXIV edición con 20 llenos absolutos

El festival ha experimentado un aumento del 7% del público en salas con respecto a la edición anterior, consolidándose como uno de los referentes de las artes escénicas a nivel nacional e internacional

La XXIV edición del Festival Hispanoamericano del Siglo de Oro –organizado por la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Alcalá de Henares– despidió su XXIV edición tras cuatro semanas de teatro de sala, música, danza, titeres, circo, pasacalles y, en definitiva, lo más destacado de las artes escénicas actuales, en la ciudad complutense.

En total, casi 17.000 personas han soñado los clásicos del 13 de junio al 6 de julio de 2025, en una edición que se despide con un total de 20 llenos absolutos en los escenarios.

UN AUMENTO DEL 7% DEL PÚBLICO EN SALAS Y 20 LLENOS

Cerca de 9.300 personas han llenado las salas de los diferentes espectáculos del festival, disfrutando de las mejores y más recientes propuestas de las artes escénicas actuales. La cifra supone un aumento del 7% de público en sala respecto a la edición anterior.

Además, tanto el photocall corpóreo de la plaza Cervantes bajo el lema 'Sueña los Clásicos' como el novedoso punto de InfoClásicos han sido un punto de encuentro y referencia para asistentes y participantes del festival, que celebró su guinda final el pasado domingo con el espectáculo de calle Navegando entre sueños y quimeras de Arlequina y la pirotecnia de Klavileño de K de Calle.

En esta edición se ha conseguido estabilizar la marca de Clásicos en Alcalá también a nivel digital, ya que se han mantenido los principales datos web con 23.3K usuarios v casi 10K pácinas vistas.

Asimismo, tras los datos registrados en esta edición, la directora artística Clara Pérez –que se consolida por año consecutivo en el cargo- encara el 25 aniversario de la próxima edición con altas expectativas:

"Estamos muy contentos con la alta participación y el diálogo que se ha establecido con el público este año; los 13 encuentros con las compañías han sido todo un éxito y una actividad muy estimulante. Durante estas semanas, además, hemos recogido sugerencias para el 25 aniversario del festival y... ya tenemos el lema de la próxima edición! Será: Celebra los Clásicos. ¡Nos ponemos a ello!"

EL PÚBLICO EN EL CENTRO SOÑANDO LOS CLÁSICOS

La programación ha contado con más de 86 representaciones, llevadas a cabo por más de 63 compañías teatrales con artistas procedentes de países como Argentina, México, Bolivia, Uruguay, Colombia, Venezuela, Canadá o Estados Unidos, además de España.

Este 2025 Clásicos en Alcalá ha apostado por 20 estrenos, entre los que han destacado Numancia, la producción de Teatros del Canal —con la que se inauguró el festival —con dirección de José Luis Alonso de Santos, Premio Fuente de Castalia 2025; el debut de La Desconquista, la nueva propuesta de Ron Lalá con dramaturgia de Álvaro Tato y dirección de Yayo Cáceres, y el preestreno de Hacia Ecos de lo sagrado dirigido por Ana Zamora de la mano de Nao d'Amores, que vendió todas sus entradas el pasado viernes 4 de julio. Cabe destacar, asimismo, el estreno nacional de La Vis Cómica con dramaturgia y dirección de Mauricio Kartun, uno de los directores argentinos que ha revolucionado el lenguaje escénico, El Alcalde de Zalamea con dirección de Daniel Alonso del Teatro Círculo de Nueva York y La Hija del Aire de la compañía mexicana Luna de Plata. Estos últimos, consiguieron colgar el cartel de "aforo completo" en ambos de sus pases en el Corral de Comedias.

Otros estrenos como La Gitanilla de Fundación Teatro la Abadía con dirección de la uruguaya Mariana Wainstein, Soldadescas de Teatro Yeses con dirección de Elena Cánovas, dramaturgia de Julieta Soria y música de Juan Cañas, el concierto dibujado de Sofía Comas y Javier Olivares (premio Nacional del Cómic) Mira que te has de morir, mira que no sabes cuando, o la propuesta de danza de mano de La Mínima con La cómica de cueva son una muestra de la



riqueza y variedad del programa de este 2025 y una de las razones de su éxito entre público de diferentes edades.

Entre otros, destacan los llenos absolutos de espectáculos como La gitanilla de Fundación Teatro de la Abadía, y El alcalde de Zalamea de Teatro Círculo en Nueva York, los absolutos de Numancia y La Desconquista en el Teatro Salón Cervantes, así como el maravilloso concierto de Amancio Prada –De amor y celda— en la Capilla de San Ildefonso.

Asimismo, compañías de renombre como la Compañía Nacional de Teatro de México, la Compañía Lucas Escobedo y CNCT, Fundación Siglo de Oro, la Comedia Nacional de Uruguay, For The Fun of It, Impromadrid o Morboria - que celebra este año su 40 aniversario- han destacado por su paso por la XXIV edición, así como personalidades del mundo escénico como José Luis Alonso de Santos, Mauricio Kartun, Karmele Aramburu, Ana Morgade, Amancio Prada, Celia Freijeiro, Carolina Calema, Silvia Acosta, Arturo Querejeta o Juan Cañas. Sin embargo, para el festival no solo es importante fomentar el circuito del teatro nacional e internacional, sino que las propuestas locales también han sido protagonistas de la programación y un total de 12 espectáculos de compañías alcalárias como Diagoras Producciones, el Teatro Independiente Alcalário, La Posada de Hojalata, Maru-Jasp, la Orquesta Filarmónica Cervantina de las 25 Villas o el Ballet Albéniz han actuado bajo el sello Creación Alcalá.

EL LADO DIDÁCTICO Y ACADÉMICO DEL FESTIVAL

Clásicos en Alcalá va más allá de los escenarios. El Siglo de Oro también se ha hecho un hueco en otro tipo de iniciativas para público infantil j juvenil como el taller La cueva de Montesinos de Légolas Colectivo Escénico, el espectáculo de títeres Don Quijote Nómada de bricAbrac, Don quijote en la graciosa aventura del titerero de Teatro Arbolé o el prestigioso espectáculo ganador del Premio Max 2025 a Mejor espectáculo musical Farra, que cerró la programación en sala el pasado 6 de iulio.

Además, este año se inauguró la iniciativa de llevar los clásicos a colegios e institutos durante el mes de mayo, en la que participaron compañías como Impromadrio o Légolas impartiendo muestras y talleres en el IES Antonio Machado—especializado en artes escénicas—y las Escuelas Pías.

Cabe mencionar también a las Jornadas académicas dedicadas a estudiantes hispanoamericanos y europeos coordinadas por Ignacio Rodulfo Hazen: el Aula Internacional del Siglo de Oro, así como las jornadas de la Academia de Espectadores de la mano de Juana Escabias con patrocinio de la Fundación SGAE, y El Teatro de Cervantes. Palabra y escena con dirección de Luciano García Lorenzo, con ponentes de universidades nacionales e internacionales.

Así pues, la XXIV edición de Clásicos en Alcalá se despide con cifras que demuestran que la programación original, variada y diversa —con especial atención a formatos novedosos— es bienvendida, acogida y suscita interés en el público de diferentes rangos de edad. Otro año más en el que Alcalá de Henares ha respirado, vivido y, sobre todo, soñado teatro.





Alcalá de Henares Av/Juan de Austria, 5 91 843 75 57 | 689 524 746

www.sonoclinic.com | 😝 📵 🖸





